La perversion de Charlotte

par Claude Delbouis

La vie est bizarre. Ainsi Charlotte se croyait définitivement frigide. Jusqu’au jour où Denise, une copine de fac, lui donne l’adresse d’une boutique tenue par une de ses tantes, Mme M. Cette dernière va faire cadeau à Charlotte d’un parfum oriental dont les effets se révèleront explosifs…

PRÉFACE

Je participais à une séance de dédicaces dans le Sud quand une jeune femme m’a demandé, de l’air le plus naturel du monde, si je pensais qu’on pouvait donner une dimension spirituelle à l’acte sexuel ? Je l’ai regardée avec des yeux ronds. Elle n’avait pourtant pas l’air d’une illuminée. Prudent, j’ai répondu que je ne croyais à aucune transcendance métaphysique dans n’importe quel domaine. Elle n’a pas insisté mais, quelques jours plus tard, j’ai reçu ce texte par l’intermédiaire de mon éditeur. Il émanait de mon interlocutrice. Elle ne précisait ni son nom ni son adresse ni si ce récit à la troisième personne était de sa main. Et encore moins s’il s’agissait d’une expérience authentique, plus ou moins romancée, ou d’une œuvre de pure fiction. Répond-il vraiment à la question qu’elle me posait ? Je ne sais mais en tous cas, il ne manque pas de piquant et mérite d’être lu.

CHAPITRE I

En cette fin d’après-midi, dans un coin de la bibliothèque de la fac, Charlotte était plongée dans la lecture d’un aride traité de droit, quand Denise surgit devant la table où elle était installée.

— Encore de train de bûcher ma pauvre vieille ? Si ça continue, il va te pousser des racines.

Charlotte ne put retenir un sourire. Sa camarade était bien la seule parmi les étudiants de sa promotion avec qui elle avait noué des liens. Il fallait avouer qu’il était difficile de résister à son exubérance et à sa perpétuelle bonne humeur. Elle s’assit elle aussi et dit :

— Tu ne vas pas rester ici jusqu’à la nuit ? Surtout un vendredi. Viens faire un tour en boîte avec moi.

Le plus gentiment qu’elle put, Charlotte déclina l’invitation. Elle ne se sentait pas d’humeur à se distraire. Cela faisait pas mal de temps qu’elle n’avait pas mis les pieds dans une discothèque et elle savait bien pourquoi. Inévitablement, elle devrait repousser les avances de ses cavaliers et certains risquaient de le prendre mal. Elle avait déjà eu ce genre de problèmes. Rembrunie, sa copine lui fit remarquer que depuis un mois qu’elles se connaissaient, elle ne l’avait jamais vue faire la fête.

— Pourtant, avec tous les garçons qui lorgnent vers toi, tu aurais de quoi t’occuper. Tu n’es tout de même pas pucelle ?

Charlotte sentit le sang lui monter au visage et, avec un sourire contraint, répondit non. Sa camarade lui demanda si elle avait un petit ami ailleurs qu’à Marseille et qu’elle ne voulait pas le tromper. Elle dut avouer que ce n’était pas le cas.

— Alors pourquoi tu ne t’amuses pas comme nous toutes ? Tu préfères peut-être les filles ? Tu sais, ici ce n’est pas un problème.

Comme pour prouver ses dires, Denise allongea la jambe sous la table pour caresser celle de son amie. Cette dernière hésita. Elle se rendait compte que la petite curieuse ne la lâcherait pas avant d’avoir obtenu une explication. Et elle avait un lourd secret qu’elle n’avait jamais osé partager avec quelqu’un. Le moment était peut-être venu, après tout.

— Si tu veux tout savoir, je ne cours pas après les garçons ni les filles parce que je ne peux pas jouir. Tout ce que j’arrive à obtenir c’est un semblant de plaisir avec les doigts.

Avec une âpre satisfaction, elle constata que sa camarade, d’après sa mine, avait tout envisagé sauf ça. Cependant la petite brune sensuelle se reprit très vite. Elle sortit un calepin, griffonna quelques mots et détacha la feuille.

— Va là-bas de ma part ! On pourra t’aider. A demain.

Elle se leva et s’éloigna après un petit geste d’adieu. Perplexe Charlotte lut ce qu’elle avait écrit. Il y avait un nom : Mme Maurin, et une adresse dans le quartier du Panier. Ce n’était pas si loin que ça. Elle hésita. Elle avait déjà consulté une gynécologue, en vain, et elle n’avait pas très envie de rencontrer cette femme mais qu’est-ce qu’elle avait de mieux à faire ? La bibliothèque allait fermer et il ne lui resterait plus qu’à retourner à son studio avec la perspective d’une soirée aussi ennuyeuse que solitaire. Au moins, se rendre là-bas lui ferait passer un moment. Elle ramassa ses affaires et prit la direction de la sortie.

CHAPITRE II

A la grande surprise de Charlotte, qui pensait trouver une sexologue ou une gynécologue, l’adresse que lui avait donnée Denise correspondait à une parfumerie. Elle ne voyait pas le rapport avec son problème. De plus le nom du magasin : « A la Carthaginoise », était assez bizarre pour ce genre de commerce. Elle examina la vitrine. Les articles exposés n’étaient pas bon marché. Il s’agissait évidemment d’une boutique de luxe qui s’était implantée ici à la faveur de la rénovation du quartier. Malgré tout, ça restait dans ses moyens. A défaut d’autre chose, elle pourrait s’acheter une crème ou une eau de toilette. Elle entra.

II n’y avait personne mais, alors qu’elle avançait vers le fond, une femme apparut par une porte. Agée d’une quarantaine d’années, de taille moyenne, elle était dotée d’une bonne carrure sans être grosse en dépit de ses hanches larges. Elle avait des cheveux très bruns coupés en casque avec un accroche-cœur de chaque côté du visage, une coiffure plutôt désuète mais qui lui allait bien et qui s’accordait à sa longue robe bleu foncé. Ses yeux étaient larges, très noirs et il émanait d’eux un éclat magnétique. Charlotte eut un frisson. C’était le genre de regard qui semblait capable de lire les pensées dans la tête des autres. Cependant, il n’exprimait aucune hostilité, juste de la curiosité. La jeune fille hésita. A présent sa démarche lui paraissait ridicule. D’un autre côté en l’envoyant ici Denise devait savoir ce qu’elle faisait. Elle demanda :

— Mme Maurin ?

Avec un sourire la femme acquiesça. Gênée, la jeune fille expliqua ce qui l’avait conduite jusqu’à cette boutique. Elle s’attendait plus ou moins à ce que son interlocutrice éclate de rire. Au lieu de ça, cette dernière parut très intéressée.

— Alors tu es une copine de ma nièce ? Elle a bien fait de te dire de venir me voir.

Charlotte haussa les sourcils. Ainsi cette femme était la tante de sa camarade. Certes, elles étaient bâties sur le même moule, pas très grandes, très brunes avec un corps plein de rondeurs, mais ça ne suffisait pas pour deviner qu’elles étaient parentes.

— Revenons à ce qui te tracasse. Tu n’arrives pas à jouir, c’est ça ?

Gênée, Charlotte acquiesça. Mme Maurin sortit de sous le comptoir de la caisse un grand flacon de verre taillé remplit d’un liquide vert clair qui semblait très épais.

— Voilà qui devrait t’aider. Avant de te coucher, tu verses quelques gouttes dans le creux de la main et tu les étales sur ta poitrine. D’ici quelques jours ton problème sera résolu mais attention de ne pas en abuser. C’est très fort. J’ai connu des filles qui étaient tellement excitées après ce traitement qu’elles faisaient le trottoir pour calmer leur appétit.

La perplexité et l’incrédulité de Charlotte s’accrurent. Elle avait lu quelque part qu’il n’existait pas d’aphrodisiaques réellement efficaces. D’ailleurs elle en avait essayé et ça n’avait jamais marché. Ce produit devait être de la camelote et cette femme une charlatane, même si elle vendait des parfums de luxe. Néanmoins elle sortit sa carte de crédit. La parfumeuse eut un geste de refus.

— C’est gratuit puisque tu viens de la part de Denise.

Plus déconcertée que jamais, Charlotte se retrouva dans la rue avec le flacon glissé dans un petit sac en papier au nom de la boutique. Elle haussa les épaules. Après tout, elle n’avait pas dépensé un sou. Si le produit était inefficace, ce qui était sûrement le cas, elle ne perdrait rien. N’empêche, cette Mme Maurin était bien énigmatique.

CHAPITRE III

A demi étendue sur son lit, Charlotte lisait. Elle étouffa un bâillement. Il n’était pas si tard que ça mais elle se sentait fatiguée. Il était temps de dormir. La poche sur la table de nuit attira son attention. En rentrant, elle l’avait déposée là et oubliée. Elle sortit le flacon et l’examina. Il n’y avait aucune indication sauf une étiquette ornée d’un signe bizarre entre deux lavandes. Elle dévissa le bouchon. Une odeur douce mais envoûtante frappa ses narines. Le parfum lui était inconnu mais il était agréable et puisqu’on lui en avait fait si gentiment cadeau pourquoi ne pas en profiter ?

Elle reposa le flacon, ôta son peignoir et se débarrassa de sa chemise de nuit. Selon les indications de Mme Maurin, elle versa quelques gouttes du liquide dans le creux sa main. En fait, le produit était si épais qu’il s’agissait plutôt d’un gel. La même odeur douce et pourtant pénétrante monta au nez de la jeune fille. Elle lui parut plus forte mais c’était normal. La première fois elle avait juste reniflé le goulot du flacon avec prudence.

Elle étala le liquide sur sa poitrine. Très vite, une douce sensation de fraîcheur se répandit sur son corps et sa fatigue s’estompa. C’était déjà une bonne chose et Charlotte se demanda d’où Mme Maurin tenait cet article. Apparemment, elle n’en faisait pas commerce ou alors de manière très confidentielle. L’idée lui vint que la parfumeuse avait fabriqué le produit elle-même. Après tout, c’était logique. Elle revissa le bouchon, reposa le flacon sur la table de chevet et, après avoir remis sa chemise de nuit, elle se glissa dans son lit avec volupté. Elle s’endormit presque tout de suite après avoir éteint.

Elle ne sut jamais combien de temps s’était écoulé avant qu’elle se réveille. Le sang cognait à ses tempes et tout son corps vibrait. Les images de son rêve tournaient encore dans sa tête. Elle s’était vue en butte aux entreprises de brigands hirsutes qui lui faisaient subir les derniers outrages. D’abord réticente, elle finissait par se livrer avec complaisance à leurs assauts, jusqu’au moment où une sensation de plaisir intense l’avait arrachée au sommeil. Ce n’était pas la première fois qu’elle vivait des choses bizarres en songe mais, aussi loin que remontaient ses souvenirs, jamais ça n’avait eu un caractère érotique ou alors ce n’était pas assez fort pour laisser des traces, pas comme maintenant.

Ses seins lui faisaient mal. Elle roula sa courte chemise de nuit sous ses aisselles et effleura ses mamelons durcis. Le contact lui arracha un gémissement où le plaisir se mêlait à la douleur. Elle descendit à son sexe. Il était béant et trempé. Elle n’osa pas toucher son clitoris mais elle devinait que, tout comme ses bouts de seins, il était érigé. La conclusion s’imposait d’elle-même : pour la première fois de sa vie, elle avait eu un orgasme. Et en dormant par-dessus le marché.

Elle prit conscience à retardement du poids qui pesait sur sa vessie. L’esprit engourdi, elle alluma et se mit debout. Le temps de faire quelques pas et les brumes du sommeil s’étaient dissipées mais les images de son rêve étaient toujours bien présentes dans sa tête. C’était surprenant parce que d’ordinaire elle ne conservait que de vagues flashs de ce qu’elle avait vu en songe.

Dans la salle de bain, elle retroussa sa chemise de nuit et s’installa sur le siège des W.C. A peine était-elle assise que le jet d’urine fusa éclaboussant bruyamment la porcelaine. Elle avait vraiment très envie. Le relâchement de la tension fit naître une onde de plaisir dans son ventre. Elle toucha ses seins. Ils étaient toujours gonflés mais ils ne lui faisaient plus mal. Elle les caressa à travers la chemise de nuit. Des frissons lui coururent sur tout le corps. Comment aurait-elle imaginé qu’une poitrine était aussi sensible ? Au bout de quelques secondes, n’y tenant plus, elle glissa une main entre ses cuisses. Elle pissait toujours mais elle était trop excitée à présent pour s’arrêter à ce genre de détails. Elle enfonça son index en haut de sa fente. Elle se masturbait de temps en temps mais c’était un geste machinal comme d’autres jouent avec un trousseau de clef ou froissent un mouchoir pour se détendre. Jamais elle n’avait connu d’orgasme, tout juste un plaisir très vague qui ne lui apportait pas grand-chose. Cette fois, il lui suffit de poser son doigt sur son clitoris pour qu’un véritable feu d’artifice éclate dans son ventre. Elle gémit et, le corps cambré, se masturba comme une hystérique, insouciante de l’urine qui inondait sa main, débordait de la cuvette au rythme de ses contorsions, trempant ses cuisses, ses jambes et le sol entre ses pieds. La jouissance la laissa anéantie pendant de longues minutes.

Quand elle eut retrouvé son souffle et ses forces, elle se mit debout. Après s’être rapidement essuyée avec une serviette de toilette, elle regagna la chambre et se coucha. Elle s’endormit comme une masse.

La première chose qu’elle remarqua en rouvrant les yeux, ce fut le réveil posé sur le poste de télévision, en face du lit. Elle se dressa d’un bond sur son séant. Il était plus de huit heures. Elle se calma très vite. On était samedi. Rien ne la pressait puisqu’elle n’avait pas cours avant dix heures. De plus, comme il ne s’agissait pas d’une matière très importante, elle pouvait sécher contrairement à ses habitudes. N’empêche, c’était la première fois qu’elle émergeait si tard du sommeil.

Elle sauta à bas du lit et aperçut le flacon sur la table de chevet. Aussitôt les événements de la nuit lui revinrent en mémoire et une bouffée de chaleur prit naissance dans son ventre. Gênée, elle détourna les yeux et se dirigea vers la salle de bains où elle se débarrassa de sa chemise avant monter dans le bac à douche. Avec un soupir d’aise, elle laissa l’eau chaude ruisseler sur son corps avant de fermer les robinets et de tendre le bras pour prendre le savon liquide sur la tablette du lavabo.

Le geste lui rappela le flacon de Mme Maurin. Une langueur s’empara d’elle. Ses mamelons durcirent et les bords de son sexe se séparèrent avec un bruit humide. Elle reposa le gel douche. Elle avait beau faire, son esprit revenait sans cesse à la parfumeuse et à son produit. Cela tournait à l’obsession. Elle s’observa dans la grande glace murale. En bonne fille du Sud, elle n’était pas très grande mais trapue sans pour autant avoir des kilos en trop. Somme toute, elle n’était pas mal. Ses hanches larges et ses seins lourds attiraient les garçons. Malheureusement, ça ne lui avait pas permis de découvrir la vraie jouissance… jusqu’à maintenant. Ses origines méditerranéennes se retrouvaient aussi dans ses longs cheveux noirs et dans sa toison touffue mais dont les boucles ne cachaient pas les bords épais et bistre de son sexe.

Une idée lui traversa l’esprit. L’orgasme qu’elle avait eu cette nuit était-il un accident qui ne se reproduirait plus ? C’était tentant de vérifier. Elle s’adossa à la cloison face à la grande glace et écarta les jambes. Son sexe bâilla davantage. Elle l’avait quelquefois examiné dans un miroir mais elle ne l’avait jamais vu dans un tel état : béant, congestionné, luisant de mouille, toutes les chairs déployées autour de l’entrée du vagin.

Son clitoris pointait hors des replis. Elle posa l’index dessus et aussitôt une bouffée de plaisir explosa dans son ventre. Elle pinça la minuscule crête de chair pour l’étirer en cadence. L’orgasme la rattrapa très vite. Titubante, elle s’appuya sur le lavabo. Cette fois elle ne pouvait plus en douter : ce qu’elle avait vécu cette nuit n’était pas un épisode isolé. Plus que la violence de la jouissance, c’était la rapidité avec laquelle elle était venue qui la déconcertait. Des copines lui avait dit que c’était aussi leur cas mais tout de même. Elles n’avaient jamais été frigides, elles.

Une fois lavée, Charlotte retourna dans le studio et prépara son petit déjeuner. Quand elle eut mangé, elle prit le flacon de Mme Maurin sur la table de nuit. Elle ne pouvait le nier : contrairement à ce qu’elle avait cru le produit était très efficace, trop même, à son goût. Cela la préoccupait. Elle n’oubliait pas l’allusion de la parfumeuse aux filles qui avait viré putes parce qu’elles en avaient abusé. Sur le moment ça lui avait paru tout à fait invraisemblable. Maintenant elle n’en était plus aussi sûre. C’était décidé : elle allait le rapporter. Elle n’avait aucune envie de passer d’un extrême à l’autre en devenant nymphomane.

CHAPITRE IV

La parfumerie était ouverte, au grand soulagement de Charlotte. Il était plus de dix heures mais elle savait que bon nombre de magasins levaient le rideau encore plus tard. En entrant, elle n’aperçut pas Mme Maurin mais une jeune vendeuse qui s’avança vers elle, tout sourire :

— Je peux vous être utile, mademoiselle ?

Charlotte montra le sac avec le flacon et dit qu’elle ramenait un article qui ne lui convenait pas. Son interlocutrice arrondit les yeux.

— Mais nous ne reprenons jamais nos produits, surtout s’ils ont été ouverts.

La jeune fille allait répliquer qu’elle s’en moquait, que sa patronne et elle pouvaient faire ce qu’elles voulaient du flacon mais Mme Maurin apparut par la porte du fond. Elle ne cacha pas sa surprise.

— Te voilà de retour ? Quelque chose ne va pas ?

Avec une pointe d’indignation, la vendeuse expliqua que cette cliente ramenait un article qui ne lui plaisait pas. Un pli vertical apparut entre les sourcils de la parfumeuse.

— Pourquoi ? Ça n’a pas marché ?

Face à son regard pénétrant, Charlotte se sentit toute déconfite. D’une petite voix, elle expliqua qu’elle trouvait le produit trop fort pour elle. Mme Maurin lui prit le bras.

— Vraiment ? Eh bien, viens ! Tu vas me raconter ça !

Elle entraîna dans l’arrière-boutique la jeune fille, qui n’osa pas protester, et ouvrit une porte, dévoilant un escalier. A l’étage, ce dernier débouchait dans un coquet petit salon. Devant la surprise de Charlotte, la parfumeuse expliqua que tout l’immeuble lui appartenait.

— Je me suis réservé le rez-de-chaussée et cet appartement. Je n’y habite pas en permanence mais il est très pratique.

Elle fit asseoir sa visiteuse et passa dans la petite cuisine attenante. Pendant qu’elle s’affairait, Charlotte s’efforça de faire le point. Elle était venue ici dans le seul but de déposer le flacon et repartir et voilà qu’elle se retrouvait dans ce salon avec cette femme dont elle ignorait tout, à commencer par ses intentions. Elle aurait mieux fait de vider le produit dans le lavabo de sa salle de bain. Au fond, c’était ce qui la déconcertait le plus, voire l’inquiétait. Pourquoi s’était-elle déplacée jusqu’ici alors qu’elle aurait pu se débrouiller autrement ?

La parfumeuse revint avec un plateau garni d’un nécessaire à thé qu’elle déposa sur la table basse avant de s’installer sur le canapé à côté de la jeune fille.

— Et maintenant explique-moi de quoi il retourne !

Charlotte détailla tout ce qui s’était passé à partir du moment où elle s’était couchée après s’être enduite avec le gel. Quand elle en vint à l’épisode où elle s’était branlée sur la cuvette des W.-C. tout en pissant Mme Maurin ouvrit de grands yeux.

— Et tu as dit que tu étais frigide ? C’est impossible ! Le produit n’aurait pas agi aussi vite et surtout aussi fort.

La jeune fille répliqua qu’elle n’avait pas menti : jamais elle n’avait connu d’orgasme avant cette nuit. Du bout de l’index, la parfumeuse lui toucha le front.

— Alors c’était sans doute là qu’il y avait un petit blocage mais maintenant le verrou a sauté.

Charlotte resta coite. Elle avait mal à accepter cette idée mais peut-être que son interlocutrice n’avait pas tort. Celle-ci lui dit qu’après tout, elle avait bien fait de ramener le produit.

— A présent, je pense que tu n’en as plus besoin mais tu sais, il n’y a aucune honte à s’envoyer en l’air. Moi-même je ne m’en suis jamais privé, et je continue.

L’étudiante faillit rétorquer que chacun était libre de mener sa vie à sa guise mais elle se tut. Elle avait beau faire Mme Maurin lui en imposait. Ce n’était pourtant pas comme ça qu’on lui avait appris à réagir dans sa famille. Une question la démangeait néanmoins. Elle ne put se retenir de la poser.

— Hier vous avez dit que des filles sont devenues putes après avoir abusé de votre produit. Il y a en eu beaucoup ? 

La parfumeuse lui dédia un sourire aimable avant de répondre qu’en fait elle n’en connaissait que deux : sa sœur et elle. De saisissement, Charlotte ouvrit la bouche avant de la refermer, se sentant stupide.

— C’était une erreur bien sûr. Nadège et moi nous n’avons jamais eu besoin de stimulant pour avoir le feu au cul mais on avait découvert la formule de ce gel et on voulait l’essayer. On a été comblées au-delà de nos espérances.

Mme Maurin posa une main sur le genou de sa voisine qui eut un petit frisson.

— J’ai parlé à Denise, hier au soir. Il paraît que depuis que tu es ici, tu ne t’es jamais amusée, ni avec un garçon ni avec une fille.

Elle insinua ses doigts sous la jupe de la jeune fille. Charlotte aurait bien voulu lui dire d’arrêter mais son attention se concentrait sur la main qui, sournoisement, se glissait petit à petit entre ses genoux. Sa première idée fut de serrer les jambes. Pourtant elle n’en fit rien. Une faiblesse inexplicable pesait sur son corps, engourdissant ses réactions. D’une voix molle, elle dit :

— Sans doute mais, quand même, votre produit est très efficace. Qu’est-ce que vous y mettez dedans ?

Mme Maurin eut un petit rire et répondit que c’était une très ancienne recette qui se transmettait de bouche à oreille entre femmes.

— Elle est proche du satyrion des romains, sauf qu’il vaut mieux éviter de la boire. Je te la dirais peut-être un jour, avec quelques autres. Ça dépendra de toi.

Elle avait atteint la fourche des cuisses et elle s’étonna.

— Tu mets des collants ? Ça ce ne n’est pas bien. Les hommes raffolent des dessous coquins, genre bas et porte-jarretelles.

Charlotte le savait mais elle ne dit rien. Le doigt de la parfumeuse allait et venait le long de son sexe. C’était la première fois qu’une femme lui faisait ça mais même avec ses anciens petits amis, elle n’avait jamais rien ressenti. Là, en dépit du fin voile de nylon et du string dessous c’était affolant. Aussi fut-elle déçue quand la parfumeuse retira sa main et se leva en disant :

— Il va falloir que je fasse ton éducation !

Mme Maurin fouilla dans le tiroir d’une commode. Elle revint avec un objet que la jeune fille identifia aussitôt bien que n’en ayant vu que dans des catalogues : un gode. Il était épais et long et imitait assez bien une queue avec une paire de fausses couilles à la base. La parfumeuse le présenta devant la figure de sa visiteuse.

— Rien ne plait autant aux mecs que quand on leur pompe la queue. Fais-moi voir ta technique.

Charlotte hésita, partagée entre l’envie de rire et la gêne. D’un côté elle trouvait cocasse de faire une fellation à ce postiche mais d’un autre c’était vrai que ses talents de suceuse n’avaient jamais ébloui ses petits copains. Mme Maurin lui appuya sur les lèvres avec le faux gland. Docile, elle ouvrit la bouche. La parfumeuse retira aussitôt le gode.

— Je m’en doutais ! Ce n’est pas comme ça qu’il faut débuter. D’abord, on prend la bite d’une main pour bien la maintenir. Et après, on donne de petits coups de langue sur le bout pour commencer.

Penaude, Charlotte saisit la tige de plastique et en lécha l’extrémité avant de descendre tout le long selon les indications de son mentor. Cependant, elle n’aurait pas cru qu’il était utile de jouer aussi de la langue sur les couilles. Elle remonta et cette fois la parfumeuse lui enfonça le gode dans la bouche mais la morigéna quand elle entama ses allées et venues.

— Ne sois pas aussi brouillonne. Il faut un rythme puissant mais régulier. Les hommes ne baisent pas de manière aussi désordonnée, du moins ceux qui savent y faire. Et va le plus loin possible.

La jeune fille dut admettre à part elle que Mme Maurin n’avait pas tort : elle avait tendance à faire des mouvements saccadés mais ça remontait à sa première expérience, parfaitement ratée. Depuis, elle avait toujours le trac quand il s’agissait de sucer un garçon. En tous cas, c’était bien utile d’avoir affaire à un professeur expérimenté. Dommage que ça ne lui soit pas arrivé plus tôt.

Elle comprit vite l’astuce. Non seulement la cadence devait être régulière mais il fallait monter et descendre lèvres serrées le long de la verge, tout en jouant de la langue à l’intérieur de la bouche. Très vite, et à sa propre surprise, elle arriva à prendre la fausse queue au fond de la gorge sans s’étouffer. Finalement, c’était excitant tout ça. Mme Maurin lui retira le gode.

— C’est bon, tu as pigé ! Maintenant, je vais te montrer comment on peut s’amuser entre filles !

Elle se pencha sur un des côtés du canapé. Le dossier bascula en arrière se transformant en lit. La parfumeuse saisit Charlotte sous les genoux et, avec une force surprenante, la culbuta. Avant d’avoir bien compris ce qui lui arrivait, la jeune fille se retrouva allongée sur le dos, les jambes à la verticale et la jupe troussée à la taille. Mme Maurin la dépouilla prestement de ses collants et de sa culotte. Ensuite, reprenant le gode, elle le lui glissa entre les cuisses.

— Je parie qu’aucun de tes petits copains ne t’a jamais fait ça. En général, les jeunes ne pensent qu’à fourrer le plus vite possible leur queue dans une chatte sans s’occuper du reste !

De la pointe du gode, elle tapota le clitoris et les petites lèvres de Charlotte qui, la bouche grande ouverte, aspira l’air bruyamment avant de balbutier :

— Arrêtez ! C’est trop…

Mme Maurin se contenta de rire et poursuivit son manège. De sa main libre, elle maintenait sur son épaule une des jambes de la jeune fille qui ne pouvait que subir ce pianotage qui lui mettait la chatte en feu tout en la laissant sur sa faim. Elle glissa ses doigts vers son bas-ventre mais la parfumeuse donna un coup dessus avec le gode.

— Pas de ça ! C’est moi qui mène le jeu !

Changeant de tactique, elle retourna le gode tête en bas, le posa à plat à l’intérieur de la fente et le fit aller et venir verticalement. Charlotte gémit. La tige de plastique massait simultanément son clitoris, ses petites lèvres et les bords de son vagin. Elle qui croyait avoir atteint le sommet de l’excitation s’était lourdement trompée. Elle bafouilla :

— Non ! Vous allez me rendre folle !

Avec un rien de commisération, la parfumeuse posa le gode sur le canapé. Il était trempé de mouille mais les taches sur le beau cuir du meuble ne semblaient pas la déranger. Elle aida la jeune fille à se redresser et ensuite la fit mettre à genoux.

— Heureusement que tu disais être frigide. À ton tour de montrer ce que tu sais faire.

Elle troussa sa longue robe à la taille. Dessous elle avait des bas et un porte-jarretelles mais pas de culotte. Son bas-ventre rebondi était rasé. Seule subsistait l’ombre d’une toison aussi foncée que ses cheveux et ses épaisses lèvres de sexe brunes n’en paraissaient que plus obscènes. Une médaille d’or était fixée à l’une d’elles par un anneau. Sur ce bijou était gravé un symbole bizarre que Charlotte n’eut pas le temps de détailler parce que, sans brusquerie mais fermement, la parfumeuse lui appuya sur la tête, l’obligeant à coller la bouche sur son sexe.

— Suce-moi, petite gouine !

La jeune fille n’était pas tout à fait novice en matière de jeux sexuels entre femmes mais ses quelques expériences précédentes, pour voir si ça marchait mieux qu’avec les garçons, ne lui avaient rien apporté. Là, elle était excitée. Aussi tendit-elle la langue sans réticence vers la fente de Mme Maurin qui, dès le premier coup, s’ouvrit comme un fruit trop mûr. Une mouille épaisse et abondante suinta. La saveur était plus forte que toutes celles que Charlotte avaient goûtées mais elle n’avait jamais eu affaire à une partenaire adulte. L’odeur aussi était plus puissante. Cependant, tout ça n’était pas désagréable, au contraire.

Elle n’eut aucun mal pour dénicher le clitoris : il était énorme. Elle l’agaça de la pointe de la langue. Mme Maurin poussa un soupir bruyant et se dandina d’un pied à l’autre.

— Oui, c’est bon ! Fais-moi jouir et je m’occuperai de toi après !

C’était un encouragement à ne pas traîner. Aussi, sans faire de détails, Charlotte aspira entre ses lèvres le clitoris de la parfumeuse ; une technique que lui avait apprise une amie, une vraie gouine pure et dure, elle. Remuant la tête en tous sens, elle étira le bouton avant de le mordiller. Mme Maurin cria sa jouissance et, titubante, s’appuya sur les épaules de la jeune fille. Quand elle eut retrouvé son souffle, elle commenta :

— Tu m’as l’air plus douée pour sucer les femmes que les hommes !

Charlotte ne pouvait la contredire mais c’était les garçons qui l’attiraient, plus en tous cas que ses consœurs.

La parfumeuse la fit mettre debout et la culbuta à nouveau sur le canapé les jambes en l’air. Elle non plus ne perdit pas de temps. Empoignant le gode, elle l’enfonça d’un seul trait dans le vagin de Charlotte. Cette dernière eut l’impression que toutes ses entrailles lui remontaient dans la gorge. Elle cria et gigota. Mme Maurin laissa échapper un petit ricanement.

— Chante autant que tu veux. L’appartement est insonorisé !

Elle entama un impitoyable va-et-vient et ne cessa que quand la jeune fille, après de nombreuses contorsions et des cris stridents, resta étendue sans bouger, bras en croix et ses seins remuant lourdement sous son chemisier au rythme de sa respiration saccadée. Avec un bruit de linge mouillé, la parfumeuse lui retira la fausse queue du vagin et la lui présenta devant la bouche.

— Nettoie-la avec ta langue. Les hommes adorent qu’on leur fasse la toilette quand ils ont la queue pleine de leur jus et de mouille.

Charlotte était bien trop anéantie pour avoir même l’idée de se rebeller. Elle lécha la tige de plastique jusqu’à ce que celle-ci soit parfaitement propre. Ensuite, Mme Maurin l’aida à s’asseoir sur le canapé et lui demanda comment elle se sentait. Elle avoua qu’elle était épuisée mais qu’elle ne s’était jamais sentie aussi apaisée.

— Et tu verras qu’avec une vraie bite chaude et vivante ce sera encore mieux. Bon, maintenant laisse-moi. Il faut que je m’occupe de ma boutique mais on aura l’occasion de se revoir.

Charlotte rajusta sa culotte, ses collants et sa jupe. Alors qu’elle était sur le point de redescendre au rez-de-chaussée, Mme Maurin lui tendit un paquet.

— Ce n’est pas autre chose qu’un parfum mais avec ça tu seras irrésistible.

La jeune fille remercia et s’en alla. Quand elle traversa le magasin, la vendeuse lui adressa un sourire complice.

CHAPITRE V

Comme tous les samedi après-midi, Charlotte était revenue chez ses parents mais elle ne les avait pas vus. Ils étaient à leur étude de notaire. A son arrivée, elle avait juste entraperçu son frère cadet, Jean-Lou, pour un rapide salut avant qu’il retourne dans sa chambre et qu’elle aille dans la sienne.

Tout le monde se retrouva autour de la table familiale pour le dîner. Pierre et Julie Lantier devaient avoir passé une bonne semaine parce qu’ils semblaient en grande forme. Jean-Lou, selon sa bonne habitude, ne s’intéressait pas à la conversation. D’après son air lointain Charlotte supposa qu’il devait réfléchir au moyen de télécharger sur son ordinateur des morceaux de ses musiques préférées. Avec l’informatique, c’était sa passion. Il ne revint sur terre qu’au moment où Julie lui demanda s’il avait prévu quelque chose de particulier pour la soirée.

— Rien de spécial, maman. Pourquoi ?

Sa mère expliqua qu’il y avait une réunion à la salle paroissiale en vue de préparer les festivités de Noël.

— Le père Dubois aimerait discuter avec toi. Il compte améliorer la crèche avec quelques jeux de lumières et des marionnettes animées. Il voudrait profiter de tes compétences.

Le visage renfrogné, le garçon répliqua qu’il ne demandait pas mieux que de donner un coup de main au curé mais il n’y avait pas besoin de participer à une assemblée avec une cinquantaine de personnes pour ça. Julie fit face à Charlotte qui eut un frémissement en sentant venir une corvée.

— Et toi ? Tu viens avec moi ?

Diplomatiquement, la jeune fille répondit qu’elle avait du travail à rattraper pour ses cours et ses travaux dirigés. Sans insister, sa mère se tourna vers Pierre Lantier qui, résigné, dit :

— D’accord, je t’accompagnerai. De toute manière, il n’y a rien d’intéressant à la télé ce soir.

Julie parut soulagée. S’il y avait eu un match de foot sur une des chaînes, rien n’aurait pu décider son mari de quitter le canapé de la salle de séjour. Elle se leva pour aller chercher le dessert à la cuisine. Quand elle revint, elle posa le plat sur la table et s’assit. Ensuite, elle eut une hésitation mais elle dit :

— Charlotte, tu t’es fait des amis à la fac ?

La question était anodine. Cependant la jeune fille connaissait bien sa mère. Le ton de celle-ci était trop léger pour être naturel. Elle répondit qu’à part une ou deux copines, elle ne s’était liée avec personne, ce qui était vrai. Julie soupira.

— C’est que j’ai été étudiante, moi aussi. On est jeune et les tentations sont grandes dans ce milieu. En plus certaines filles ont parfois recours à des expédients.

Elle n’ajouta pas : « en faisant les putes pour payer leurs études ! » mais Charlotte, qui savait à quoi s’en tenir sur certaines de ses camarades, comprit. D’après leurs mines, son père et son frère avaient saisi, eux aussi. Curieusement, ils paraissaient plus gênés qu’elle. Elle décida de couper court à ce sujet, et de dissiper la tension qui commençait à poindre, en plaisantant.

— Tu dis ça pour augmenter mon argent de poche, maman ?

Julie ouvrit tout grand la bouche. Son mari toussota bruyamment et Jean-Lou mit la main devant la bouche, visiblement pour étouffer un fou rire. Mme Lantier s’empressa de détourner la conversation. Elle n’était pas spécialement radine mais d’après elle plus on avait de l’argent plus on en dépensait.

Après le dessert, Charlotte monta dans sa chambre. Elle avait effectivement du travail mais beaucoup moins qu’elle ne l’avait affirmé. Elle ôta ses chaussures et s’allongea sur son lit, les mains derrière la nuque, pour réfléchir. Sans le savoir, sa mère lui avait fait repenser à Mme Maurin. Cette femme était étrange mais sûrement issue d’un milieu riche. Pourtant elle avait révélé sans détour qu’elle avait fait la pute. Il est vrai que c’était après avoir utilisé imprudemment son aphrodisiaque. Plus Charlotte pensait à elle, plus sa curiosité s’exacerbait. Elle était sûre à présent qu’elle retournerait la voir pour en apprendre davantage sur elle.

Une autre question tournait dans sa tête : quel rapport ses parents avaient avec le sexe ? Elle ne se l’était jamais demandé et c’était stupide de sa part. Il y avait des sujets dont on ne parlait jamais dans la famille mais, en dépit de leurs opinions très strictes sur les mœurs, ils n’étaient pas de bois tout de même. Quoique sa mère avait peut-être des problèmes pour jouir, elle aussi. Elle était si coincée. Son père, lui, n’était pas de la même trempe. Si dans l’ensemble, il partageait les convictions de sa femme, c’était aussi un gourmet qui aimait les plats raffinés, le bon vin et les havanes.

Songer à tout ça était troublant. Envahie par un émoi malsain, Charlotte déboucla sa ceinture et défit son jean. Cependant, au moment où elle tirait son pantalon sur ses cuisses, une idée la frappa comme un coup de poing. Qu’en était-il de Jean-Lou ? De lui, elle ne connaissait que ses goûts pour la musique et l’informatique. Pourtant il devait avoir une libido, comme tout le monde. Jusqu’à présent, elle l’avait toujours considéré, plus ou moins consciemment, comme un mignon gamin mais il n’avait en réalité qu’un an de moins qu’elle. Il était temps de réaliser qu’il était devenu un homme.

L’image de son frère cadet s’envoyant en l’air dans les bras d’une fille acheva de l’exciter. Elle enfonça sa main dans sa culotte. Sans surprise, elle trouva sa fente béante et trempée. Décidément, la lotion de Mme Maurin était redoutable et avait des effets prolongés. A moins que la parfumeuse n’ait eu raison en disant que sa frigidité venait d’un simple verrou mental qui avait sauté.

Elle effleura son clitoris. Jamais elle ne l’avait senti aussi gros. Elle le massa du bout des doigts jusqu’à ce que la jouissance l’emporte.

Alors qu’elle reprenait son souffle, un bruit de moteur retentit à l’extérieur. Le temps de remonter son pantalon, elle sauta du lit et alla à la fenêtre. Elle aperçut la voiture de ses parents franchissant le portail du jardin. Comme prévu, ils allaient à la réunion paroissiale. A présent, il n’y avait que son frère et elle dans la villa. Une pensée la traversa. Si son frère avait quelques petites manies intimes, pour lui le moment était propice de s’y adonner. En effet, il n’avait plus à craindre que sa mère ou son père surgisse à l’improviste dans sa chambre. Ce dont ils ne se gênaient pas.

Sur la pointe des pieds Charlotte sortit dans le couloir. Un mince rai de lumière filtrait sous la porte de Jean-Lou. Elle colla l’oreille contre le battant et eut un sourire sarcastique en entendant un soupir profond. Elle ne s’était pas trompée : le petit coquin profitait de l’absence de leurs parents pour se donner du plaisir en toute tranquillité. Elle hésita mais la tentation était trop forte. Tout doucement elle ouvrit et passa la tête dans l’entrebâillement.

La chambre n’était éclairée que par une lampe de chevet mais c’était largement suffisant pour voir ce qui se passait. Jean-Lou était étendu sur le lit. D’une main, il tenait sa queue et de l’autre un magazine grand ouvert. La curiosité de sa sœur s’accrut. Que pouvait-il lire de si excitant ? Elle entra et avança vers le lit en étouffant le bruit de ses pas, aidé en cela par la moquette épaisse. Son frère fit un bond et elle profita de sa surprise pour s’emparer de sa revue. Ce fut à son tour d’être ébahie. Au lieu de la pulpeuse créature qu’elle croyait voir, c’était l’image d’un superbe athlète musclé, à la verge dressée, qui s’étalait sur la page. Elle bégaya :

— Alors c’est ça qui t’excite ?

Jean-Lou était devenu blême. Elle réalisa que son indiscrétion, qui n’était qu’un simple jeu au départ, pouvait avoir des conséquences fâcheuses. Elle dit :

— Moi il m’est arrivé de me gouiner avec des copines. Alors, pas de panique.

Jamais elle n’avait vu quelqu’un changer d’expression aussi vite mais si son frère retrouvait des couleurs, il ne la croyait pas.

— Tu te moques de moi, c’est ça ?

Elle haussa les épaules et alla fermer la porte. En revenant, elle tira une chaise près du lit et s’assit.

— Qu’est-ce que tu crois ? Que je t’ai attendu pour découvrir les réalités de la vie ? Aurais-tu oublié que je suis plus vieille que toi ?

Jean-Lou reprenait visiblement du poil de la bête. Et il dut réaliser brusquement qu’il avait la bite à l’air devant sa sœur parce qu’il remonta vivement son pantalon de pyjama. Ce qui fit rire Charlotte.

— Au point où tu en es, tu peux bien me montrer ta queue !

Il protesta mais ne résista pas quand elle le déculotta de nouveau. Avec une curiosité vicieuse, elle lui examina le sexe. Il ne bandait qu’à moitié mais sa verge avait déjà une taille honorable. En comparaison, les couilles paraissaient petites. Leur peau à peine foncée leur donnait un côté enfantin. Elles donnaient envie à Charlotte de les caresser mais elle hésitait. Jean-Lou était tout de même son frère.

Ce plus fort qu’elle : elle posa les doigts dessus. Aussitôt la queue se redressa et atteignit en quelques secondes sa longueur maximale. Cependant, même s’il était excité, la gêne du garçon n’avait pas complètement disparu.

— Je ne te savais pas aussi vicieuse !

Elle se garda de répondre que c’était assez récent. Rien que la veille, elle n’aurait jamais osé ne serait-ce que lui effleurer l’entrejambe. Certaines de ses copines de lycée s’étaient occupées de leurs petits frères quand ils étaient jeunes. Même ça, elle ne l’avait pas connu. Elle resserra doucement sa main. La chaleur des testicules lui donnait des frissons électriques dans les doigts. Elle avait envie de prendre la queue en bouche et de faire profiter Jean-Lou des leçons que lui avait données Mme Maurin ce matin mais elle devina que ce serait aller trop vite. Le garçon risquait d’être choqué. Au lieu de ça elle lui saisit la queue tout en observant qu’il ne semblait pas perturbé par le fait qu’elle soit une fille alors que, à en juger d’après le magazine, c’étaient les hommes qui l’attiraient.

— Tu es sûr que tu préfères les garçons ?

Avec une candeur désarmante, il répliqua qu’il ne savait pas. Elle n’insista pas. Il traversait sans doute une crise d’identité sexuelle. D’après des brochures qu’elle avait lues, pour essayer de comprendre son propre cas, c’était des choses qui arrivaient. Que pouvait-elle dire, d’ailleurs, elle qui se sentait capable désormais de prendre son plaisir autant avec les femmes qu’avec les hommes ?

Elle entama un va-et-vient avec sa main serrée sur la queue de Jean-Lou. Il décolla ses fesses du lit et lâcha un soupir bruyant. Elle arrêta le mouvement.

— Au fait, tu as essayé avec des garçons ou tu te contentes de te branler en bouquinant des revues ?

Le souffle court, son frère répliqua que sa seule expérience sexuelle s’était passée dans les toilettes du lycée quand une de ses camarades avait voulu le sucer. Il n’ajouta rien mais Charlotte devina que le résultat n’avait pas dû être concluant. Jean-Lou avait sans doute le même problème qu’elle avant sa rencontre avec Mme Maurin. Pourtant d’après la dureté de sa verge, dont elle sentait les crispations dans sa main, il semblait prêt à jouir. Peut-être se sentait-il plus en confiance avec elle.

Elle reprit son va-et-vient et très vite d’épais jets de sperme giclèrent engluant pour une part ses doigts, le reste retombant sur les cuisses et le pantalon de pyjama de son frère. Sans vergogne, quand le garçon eut fini d’éjaculer, elle s’essuya sur le vêtement. Ensuite, elle se leva et prit la revue qu’elle avait posée sur la table de nuit. Bien qu’essoufflé son frère protesta.

— Laisse-la moi !

— N’aies pas peur, je te la rendrai mais je veux me rincer l’œil moi aussi. Tu me dois bien ça, non ?

Laissant le garçon interdit, elle quitta la chambre.

CHAPITRE VI

Ce dimanche soir, Charlotte était de retour à Marseille. Très souvent, le lundi matin, elle se rendait directement de chez ses parents à la fac mais cette fois elle n’en avait pas eu le courage. Cela représentait tout de même plus d’une heure et demie de trajet.

Sa première idée, en arrivant, était de passer une soirée tranquille et de se coucher tôt. Pour cela, elle s’était mise en chemise de nuit et peignoir mais à présent, elle se demandait si c’était bonne idée. Les programmes télé étaient insipides, elle avait lu, et même relu, tous les livres de sa modeste bibliothèque, de même qu’elle avait vu à plusieurs reprises ses DVD. Elle aurait pu se mettre au lit mais elle n’avait pas sommeil.

Par association d’idée, elle pensa à Mme Maurin. C’était dans le même état d’esprit désœuvré qu’elle était allée la voir, le vendredi, en fin d’après-midi. Elle ne se doutait pas alors de ce qui s’ensuivrait. Une vague de chaleur monta dans son ventre. Ce n’était pas la première fois qu’elle pensait à la parfumeuse et ça lui faisait toujours le même effet. Elle n’oubliait pas ce qui s’était passé le samedi matin. Elle croyait encore sentir le va-et-vient du gode dans sa chatte. Cela lui rappela le paquet que lui avait donné la parfumeuse. De retour chez elle, elle l’avait mis au fond d’un tiroir avant de prendre la route pour se rendre chez ses parents. Sa curiosité s’éveilla. Elle alla le chercher.

Il contenait un flacon de verre taillé rempli d’un liquide ambré mais il portait une étiquette avec un symbole bizarre : le même qui était gravé sur la médaille fixée à une des lèvres du sexe de Mme Maurin. Il représentait une silhouette humaine, très stylisée, aux bras levés dans un geste qui évoquait une prière ou une invocation. Ça ne disait rien à Charlotte mais la coïncidence n’était sûrement pas fortuite.

Elle ouvrit le flacon et en huma le contenu avec précaution. D’après Mme Maurin il s’agissait d’un simple parfum mais savait-on jamais ? Ses produits semblaient avoir des effets puissants et très particuliers. L’odeur était capiteuse mais au bout d’un instant la jeune fille fut rassurée : elle ne ressentait rien d’anormal. Malgré tout une question subsistait dans son esprit. La parfumeuse avait dit qu’avec ça elle serait irrésistible. Etait-ce une image ou fallait-il prendre cette expression au pied de la lettre ? Cela paraissait invraisemblable mais elle était tentée de croire à la seconde hypothèse. Cette femme énigmatique avait tout l’air de connaître pleins d’étranges secrets. Après réflexion, Charlotte décida de tenter une expérience. Elle s’habilla et se mit quelques gouttes du parfum. On allait bien voir. De toute manière, elle n’avait rien de mieux à faire de toute la soirée.

En quittant son studio, elle avait une destination précise en tête : un bar, salon de thé, galerie d’art situé à quelques minutes de son immeuble. Elle n’y avait pas encore mis les pieds mais elle connaissait sa réputation de lieu de drague aussi discret que sélect. La galerie se trouvait au sous-sol. Elle y descendit directement. Autant profiter de l’occasion pour la visiter.

Il n’y avait pas grand monde ce qui, un dimanche soir, n’avait rien d’exceptionnel. Cela ne dérangeait pas Charlotte pour le moment. Le salon de thé, au rez-de-chaussée, était plus fréquenté et c’était là qu’elle avait l’intention de vérifier plus tard les effets du parfum. Cependant, alors qu’elle examinait la première œuvre exposée, une vaste tapisserie, une femme s’approcha d’elle. Elle devait être du même âge que la parfumeuse mais elle était plus grande. Sa silhouette élancée moulée dans un tailleur pantalon ne manquait pas de charme, notamment à cause des seins lourds qui tendaient son chemisier. Ses cheveux frisés étaient coupés court mais leur blondeur paraissait trop parfaite pour être naturelle. D’un ton cordial, elle se présenta comme Violette Zamart. Les tableaux exposés étaient les siens et la tapisserie avait été tissée d’après les cartons qu’elle avait réalisés. Avec un petit rire, elle ajouta :

— C’est rare un visiteur un dimanche soir. Vous aimez vraiment l’art où vous connaissez la réputation de cet endroit de perdition ?

Charlotte admit qu’elle savait que l’établissement était un lieu de rencontre et que c’était surtout pour ça qu’elle était venue. Elle était intriguée par la façon directe de l’artiste de l’aborder. Ou elle se trompait fort ou cette dernière était en train de la draguer. Avec une pointe d’amusement, elle se demanda si c’était dû au parfum de Mme Maurin. Plus vraisemblablement, il s’agissait des usages de l’endroit.

Mme Zamart demanda à la jeune fille comment elle s’appelait. Quand cette dernière se fut présentée, elle lui prit le bras et l’invita à bavarder avec elle autour d’une tasse de thé. Dans l’escalier, elle l’enlaça à la taille et se serra contre elle avant de lui demander quelle sorte de parfum elle utilisait. Alors qu’une vague de chaleur l’envahissait, Charlotte répondit, sans mentir, qu’elle n’en savait rien puisqu’il s’agissait d’un cadeau. La mine pensive la peintre observa qu’elle n’avait jamais senti d’aussi étrange ni d’aussi envoûtant. L’étudiante se garda de tout commentaire mais ses soupçons se confirmaient : le parfum de Mme Maurin avait des effets particuliers.

Au rez-de-chaussée, Violette la fit asseoir dans un coin de la salle et, après que la serveuse, très court vêtue, eut pris leur commande, expliqua que le salon était divisé en plusieurs zones que rien ne matérialisait mais que tous les habitués connaissaient. Vers le fond se trouvait la partie réservée aux gays et aux lesbiennes alors que les hétéros se regroupaient à l’autre bout, près de la sortie. La jeune fille fit remarquer qu’elles n’étaient ni dans l’une ni dans l’autre. Avec un sourire en coin, l’artiste répliqua que c’était fait exprès.

— Ici se mettent les gens comme moi qui s’intéressent aux deux sexes. Et c’est-là qu’on fait les rencontres les plus intéressantes. D’ailleurs, ça ne va pas tarder !

Charlotte suivit la direction de son regard et aperçut un homme sur le seuil de la porte entre le salon et le bar. Il devait avoir la cinquantaine mais restait élégant en dépit de son corps trapu et de son début d’embonpoint. L’espace d’un instant ses yeux balayèrent la salle. Ensuite son visage se fendit d’un sourire et il se dirigea droit vers la table de Charlotte et de Violette. Cette dernière se leva. La jeune fille l’imita et fut toute décontenancée quand le nouveau venu s’inclina pour leur faire un baisemain à tour de rôle. C’était bien la première fois qu’elle avait droit à ce genre de politesse. L’homme avait un petit côté vieille France dans son allure mais tout de même.

S’adressant à Violette, il dit :

— Cela faisait un moment que je ne vous avais pas vue ici, ma chère ! Vous ne perdez pas de temps. Vous voilà déjà en belle compagnie.

— Dont vous comptez sans doute profiter vous aussi, mon cher Tibère, dit Mme Zamart.

Le prénom de l’homme était tout aussi bizarre que ses manières mais lui semblait tout à fait l’aise. Il se contenta de rire de l’allusion de Violette. Après que celle-ci a fait les présentations, il s’attabla avec les deux femmes. Mais à peine s’était-elle assise que Charlotte sentit un pied frôler sa jambe. Face à elle Tibère affichait un air innocent. Il insinua son pied entre les jambes de la jeune fille, tout en lui demandant, sur le ton d’une conversation mondaine, si elle habitait Marseille.

L’arrivée de la serveuse n’interrompit pas son manège. D’après le coup d’œil effronté qu’elle lança à Tibère, ce dernier ne lui déplaisait pas. D’ailleurs si elle avait un visage d’ange – ovale, orné de grands yeux noirs et encadrés de longue boucles brunes – elle n’avait sûrement rien d’une oie blanche. Sa robe et le petit tablier par-dessus lui arrivaient à peine en haut des cuisses. Ce qui laissait voir les jarretières de ses bas. Et comme elle se dandinait d’un pied sur l’autre, le triangle d’un string noir apparaissait furtivement par moments. Charlotte n’avait jamais vu une serveuse aussi court vêtue mais somme toute cela s’accordait très bien avec l’ambiance du lieu.

En minaudant, la jolie brunette demanda à Tibère ce qu’il voulait.

— Mais comme d’habitude, Céline !

La serveuse s’éloigna en se déhanchant. Sa robe se soulevait à chaque pas dévoilant à moitié ses fesses menues mais rondes entre lesquelles disparaissait le cordon de son string. Comme le haut des cuisses, elles étaient bronzées. Avec un petit rire, Violette dit :

— Eh bien, mon cher, cette jeune créature semble avoir un sérieux faible pour vous. Rien que de vous voir l’a mise dans tous ses états.

Tibère lui demanda si elle avait accroché la serveuse à son tableau de chasse puisqu’elle aussi fréquentait assidûment le salon, et pas seulement pour exposer ses œuvres dans la galerie du sous-sol. Avec un regret évident, elle avoua que non. Il sortit un oignon de platine de son gousset.

— Le salon va fermer dans moins de vingt minutes. Si Céline est libre, nous pourrions terminer la soirée chez moi tous les quatre. Qu’en dites-vous ?

La peintre approuva avec enthousiasme. Le premier réflexe de Charlotte fut de dire non mais aussitôt les images de ce qu’ils pouvaient faire tous ensemble germèrent dans son esprit. Elle n’avait pas besoin de ça pour être excitée : le pied de Tibère qui s’agitait entre ses cuisses y suffisait. Il s’était déchaussé et lui massait le bas-ventre aves les orteils. Cependant elle n’avait jamais eu d’aventure avec plus d’un partenaire en même en temps. Ça serait une expérience. Elle accepta elle aussi. En retour Tibère accrut le rythme et la force de sa caresse. Il possédait une étonnante souplesse de la plante. Charlotte jouit très vite. Elle eut bien du mal à réprimer ses soupirs et ses plaintes.

CHAPITRE VII

Charlotte n’aurait pas été surprise que Tibère habite une des somptueuses villas de la Corniche. En réalité son domicile se trouvait dans un immeuble moderne. Comme il le lui expliqua, il en avait déjà assez à entretenir sa vieille demeure familiale à la campagne sans y ajouter les frais d’une autre maison individuelle. Cela n’empêchait pas l’appartement d’être vaste et luxueux.

D’après son comportement Violette connaissait déjà les lieux. Cela semblait être aussi le cas de Céline. La serveuse ne s’était pas fait prier pour suivre le trio. Elle avait changé sa robe et son tablier blanc contre un blouson et une minijupe aussi courte que sa tenue de travail. Elle n’avait pas l’air non plus d’être un modèle de patience. A peine Tibère eut-il fait entrer tout le monde au salon qu’elle s’accroupit à ses pieds. Avec dextérité, elle baissa la fermeture Eclair et dégagea sa queue. Il la traita d’ogresse.

— Tu pourrais au moins attendre que j’aie servi à boire. On m’a appris à respecter les usages dans ma jeunesse et je suis trop vieux pour changer.

Boudeuse, elle se releva mais il ne se rajusta pas. Charlotte trouva le spectacle de sa queue pointant hors du pantalon de son costume trois pièces aussi cocasse qu’excitant. Au début, elle pendait toute molle mais elle s’érigea très vite alors qu’il s’affairait devant le bar. Elle était épaisse et longue mais sa rigidité ne l’empêcha pas de se balancer quand Tibère revint vers le canapé avec un plateau garni d’une bouteille et de plusieurs verres. Céline fixait cette verge avec une avidité qui déconcerta Charlotte. Ou bien la serveuse était en manque, ce qui paraissait surprenant pour une jeune et jolie fille, ou bien c’était une vraie nymphomane. Elle se demanda si la petite brune n’avait pas goûté comme elle au fameux gel de Mme Maurin. Elle devait reconnaître que la vue de la queue bandée la troublait elle aussi alors que quelques jours plus tôt, ça ne lui aurait fait ni chaud ni froid.

Tibère fit le service et prit place sur le canapé entre Charlotte et Céline. Dès qu’il fut assis, la serveuse s’empara de sa queue et le masturba avec frénésie. Il protesta qu’elle lui faisait mal.

— Je t’ai déjà dit de couper tes griffes de sorcière. Comment tu arrives à travailler avec des ongles aussi longs ?

La mine confuse, elle ralentit son mouvement. Violette rit :

— Notre jeune amie parait bien impatiente. Mais j’avoue que moi aussi, j’ai hâte de passer aux choses sérieuses.

Elle posa la main sur le genou de Charlotte qui ne se déroba pas mais se demanda pourquoi le maître de maison s’était donné la peine d’offrir à boire alors que personne ne faisait mine de toucher aux verres. Ce devait être un reflexe dû à son éducation.

La main de Violette se faufila sous la jupe de la jeune femme. Quand elle atteignit la fourche des cuisses, l’artiste s’exclama :

— Mais tu n’as pas de culotte !

C’était vrai. Charlotte ne l’avait jamais fait alors que plusieurs de ses anciennes copines, au lycée, ne s’en privaient pas quand elles allaient en boîte. Moitié par vice, moitié par défi l’idée lui était venue de tenter l’expérience pendant qu’elle s’habillait dans son studio. Elle devait l’admettre : elle avait trouvé plutôt excitant de marcher dans la rue en sachant que les gens qu’elle croisait ignoraient qu’elle était cul nu sous sa courte jupe. Une ou deux fois elle s’était retenue de se trousser  ; notamment quand elle s’était trouvée face à une femme d’âge mûr qui, la mine pincée, avait jeté un regard lourd de sous-entendus sur ses cuisses à moitié découvertes. Rien que d’imaginer la tête que celle-ci aurait faite lui donnait des picotements dans la chatte. En cela, elle avait bien changé.

Violette, si elle n’avait apparemment que quelques années de moins que la passante bégueule, était nettement plus enthousiaste que cette dernière. En riant, elle fourragea dans la toison fournie de la jeune fille.

— Quelle fourrure ! Et en plus tu mouilles comme une fontaine. Pourquoi une petite cochonne comme toi n’est pas venue plus tôt au salon de thé ?

Tibère approuva et ajouta qu’il ne connaissait aucune jeune fille qui dégageait un parfum aussi envoûtant.

— C’est la première chose que j’ai remarquée en t’approchant. Je me demande où tu l’as dénichée. Je croyais en connaître un rayon dans ce domaine.

Charlotte aurait pu expliquer à l’un et à l’autre de quoi il retournait mais elle garda le silence. Son instinct lui soufflait que la parfumeuse n’apprécierait pas qu’elle révèle des détails qui ne concernaient qu’elles deux. Elle laissa échapper un gémissement. Après la toison, Violette lui fouillait à présent l’intérieur de la chatte. Elle débusqua très vite le clitoris et, comme bien d’autres avant elle, s’étonna de sa taille.

— Une vraie petite bite. On comprend bien que tu es une petite branleuse.

Là aussi, elle aurait pu détromper sa partenaire mais celle-ci la fit gémir une nouvelle fois en étirant son bouton. Sa plainte fit écho à celle de Tibère. Céline s’était agenouillée à ses pieds et le suçait avec avidité. Quand elle enfournait la queue, le gland déformait ses joues. Parfois dans sa précipitation, elle la ressortait, toute luisante de salive et plus grosse que jamais, avant de la reprendre dans sa bouche avec une grimace vicieuse. Vu la façon dont elle la gobait, elle devait se l’enfoncer au fond de la gorge mais ça ne semblait pas la gêner. Charlotte, que le manège de Violette n’empêchait pas de regarder ce qui se passait autour d’elle, se demandait comment elle ne s’étouffait pas.

Au bout d’un instant Tibère repoussa la serveuse et se leva.

— Autant aller dans la chambre. On sera plus à l’aise.

Il précéda tout monde dans la pièce voisine, qui devait faire le double du studio de Charlotte et était aussi luxueusement meublée que le salon. Il se déshabilla, jetant ses habits en vrac sur un fauteuil. Les trois femmes l’imitèrent. Charlotte n’avait pas grand-chose sous ses vêtements mais Céline encore moins. En effet, elle ne portait que son string sous sa robe. Quand elle le baissa, elle dévoila un bas-ventre rasé au lieu de la toison fournie qu’on aurait pu attendre d’une brune à la chevelure opulente. Cependant, son mont-de-Vénus proéminent était fendu de lèvres de sexe épaisses. Elles bâillaient et de grosses gouttes de mouille en suintaient mais Charlotte n’aperçut pas le clitoris. Il devait être minuscule, ce qui paraissait paradoxal pour une fille aussi chaude que la serveuse.

Violette, elle, avait un collant sous son pantalon de tailleur mais pas de culotte. Le fin voile de nylon était trempé. Elle aussi avait le bas-ventre épilé mais son sexe était plus discret que celui de Céline. En revanche, ses seins étaient opulents et couronnés de bouts épais. Ils fléchissaient mais conservaient malgré tout fière allure. Le contraste entre son corps plantureux de quadragénaire et celui plus menu de Céline accrut l’excitation de Charlotte. C’était la première fois qu’elle pouvait comparer le physique d’une femme adulte et d’une jeune fille.

Et la présence de Tibère n’arrangeait rien. Lui aussi ne manquait pas de charme en dépit de ses poils grisonnants sur la poitrine et de quelques bourrelets disgracieux à la taille. Il bandait de plus belle. La rigidité de sa queue épaisse et longue aurait pu susciter l’envie de plus d’un homme jeune.

Prenant la direction des opérations, il entraîna tout le monde sur le vaste lit. Celui-ci était recouvert d’une épaisse fourrure blanche dont le contact fit courir des frissons sur tout le corps de Charlotte. Elle ne savait pas ce que c’était mais ça lui donnait envie de se rouler dessus comme une chatte.

Les trois autres semblaient beaucoup plus blasés. Déjà Céline se collait au maître de maison. Il la repoussa vers Violette qui força la jeune serveuse à se placer tête-bêche avec elle. Tibère, lui, attira la tête de Charlotte vers son bas-ventre.

— Tu m’as l’air d’une vraie petite vicieuse ! Montre-moi si tes capacités sont à la hauteur de ton tempérament !

Mise au défi, la jeune fille lui saisit la queue à pleine main. Elle n’avait pas oublié les leçons de Mme Maurin et elle comptait bien en profiter. L’homme se cambra quand elle lui lécha la base du gland. Il bafouilla, à la fois excité et penaud :

— Va doucement quand même ! Je ne veux pas juter trop vite !

Elle fit la sourde oreille et pointa le bout de sa langue sur le méat. Une vraie bite, c’était tout de même plus agréable qu’un gode comme avec la parfumeuse. Il y avait le goût, l’odeur, la chaleur. Il y avait aussi les réactions de son partenaire qui gigotait et à présent s’efforçait en vain de la repousser. C’était encore plus excitant de tenir ce mâle vaniteux à sa merci. Pour parfaire son emprise, elle goba la verge et entama un lent va-et-vient avec ses lèvres serrées.

Cependant elle arrêta vite de sucer. Elle aussi voulait jouir et pour ça, il n’y avait qu’un moyen. Elle s’accroupit au-dessus de la queue de Tibère et se laissa retomber jusqu’à ce que le gland heurte le fond de son vagin. Son partenaire accusa le coup en poussant un soupir bruyant. Sans marquer de pause, elle se fit monter et descendre de plus en plus vite sur la verge. Celle-ci était si longue qu’elle n’arrivait pas à toucher les cuisses de Tibère avec ses fesses. La mine éperdue, il bredouilla :

— Toutes mes excuses ! Tu es très forte et c’est drôlement bon !

Avec un gémissement aigu, il se cambra, décollant ses fesses du lit. Charlotte se laissa aller pour confondre sa jouissance avec la sienne.

Quand elle eut retrouvé son souffle, elle était encore empalée sur la queue de Tibère. Cette dernière était toujours aussi rigide mais son propriétaire, bras en croix, respirait bruyamment. A côté, Violette et Céline n’étaient pas plus en forme que lui. Cependant la peintre affichait un sourire satisfait. Elle devait rêver de se gouiner avec la petite serveuse depuis un moment.

Une fois dégagé, Tibère se redressa, non sans peine. Il descendit du lit et annonça qu’il allait chercher de quoi remonter tout le monde.

— J’espère que n’avez pas envie de partir alors qu’on s’amuse si bien ?

Charlotte faillit répondre qu’elle devait aller en cours le lendemain mais se retint. Après tout, puisque pour la première fois de sa vie, elle participait à ce qui ressemblait fort à une partouze autant en profiter au maximum.

CHAPITRE VIII

Il était plus de minuit quand Charlotte rentra chez elle. Elle n’avait donc pas dormi longtemps mais elle se sentait en pleine forme. Elle venait de prendre sa douche et, sans s’être donné la peine de renfiler son peignoir, elle préparait son petit déjeuner. Tout en beurrant ses toasts, elle réfléchissait. Indubitablement sa vie avait pris un tour nouveau depuis sa rencontre avec Mme Maurin. Elle ne regrettait rien, au contraire. Quand elle repensait à ce qu’elle avait vécu avec Violette, Tibère et Céline des frissons de volupté lui couraient sur tout le corps. Cependant elle se posait de plus en plus de questions au sujet de la parfumeuse. Elle devait le reconnaître : le gel aphrodisiaque cette dernière était une vraie réussite. Son parfum envoûtant avait l’air d’être de la même veine. Qu’est-ce qui se cachait derrière cette femme ? D’où tenait-elle ses connaissances et pourquoi n’en faisait-elle profiter apparemment qu’un petit nombre de femmes, sans chercher à en tirer des bénéfices ? Charlotte était curieuse de nature. Il fallait qu’elle en apprenne davantage sur Mme Maurin. Pour ça, elle pouvait interroger Denise. Celle-ci devait en savoir long sur la parfumeuse puisqu’il s’agissait de sa tante.

Elle retrouva sa camarade dans le hall de la fac. Après l’avoir embrassée, sa copine voulut savoir pourquoi elle n’était pas venue en cours le samedi matin.

— Tu étais malade ?

Charlotte lui lança un regard sournois. Mme Maurin ne semblait pas avoir raconté à sa nièce ce qui s’était passé dans le petit appartement, au-dessus de sa boutique. Elle jeta un coup d’œil à sa montre. Il leur restait une bonne demi-heure avant le début des cours. C’était largement suffisant pour bavarder. Elle prit le bras de Denise.

— Viens ! On va discuter dans un endroit tranquille.

Les deux filles gagnèrent la cafétéria où il n’y avait presque personne. Les tables étaient munies de banquettes à hauts dossiers qui s’appuyaient contre ceux d’à-côté formant ainsi des sortes de boxes. Elles s’installèrent dans un coin à l’écart et Charlotte, répondant à retardement à la question de sa copine, dit :

— Tu n’en as pas une petite idée ?

Denise avoua son ignorance. Alors, baissant la voix, elle lui raconta ce qu’elles avaient fait, la parfumeuse et elle, le samedi matin. Sa camarade ouvrit de grands yeux.

— Eh bien, toi, une fois lancée, tu ne perds pas de temps. Et tu disais que tu n’arrivais pas à jouir ?

Charlotte fit part de l’hypothèse émise par Mme Maurin avant de lui demander pourquoi elle ne lui avait pas dit que cette dernière était sa tante. La mine hypocrite, Denise baissa les yeux.

— Nous sommes si intimes, elle et moi. Je ne voulais pas que tu te fasses des idées.

Sa copine songea que c’était raté mais jugea le moment propice d’en apprendre davantage sur la parfumeuse et demanda qui de ses parents était le frère, ou la sœur de celle-ci. Denise ne se fit pas prier pour lui fournir des détails sur sa famille. Sa mère n’était autre que Nadège, la jumelle de Mme Maurin.

— Mes grands-parents sont les héritiers de toute une lignée de fabricants de parfums, entre autres, à Grasse. Maman et papa travaillent avec eux mais ma tante a préféré monter sa propre affaire.

Elle précisa que Mme Maurin avait des boutiques ailleurs qu’à Marseille et qu’elle était divorcée depuis longtemps et n’avait pas d’enfants. Elle semblait intarissable sur tout ce qui concernait sa parente, jusqu’au moment où Charlotte lui demanda où celle-ci avait trouvé la recette de son gel aphrodisiaque.

— C’est son secret. C’est à elle de te le dire.

Il y eut un instant de silence. Ensuite Denise passa une main sous la table. Le meuble était si étroit que ses genoux touchaient ceux de Charlotte. Elle se glissa sous la jupe de cette dernière.

— Je ne sais pas toi mais, moi, ton histoire m’a mis le feu à la chatte.

Son amie ne répondit pas. Les doigts qui remontaient entre ses cuisses faisaient naître des bouffées de chaleur dans son ventre. Ils atteignirent très vite l’entrejambe et leur propriétaire s’étonna de ne pas sentir une double épaisseur de tissu sous eux.

— Tu n’as pas de culotte ?

Elle ne se trompait pas. Compte tenu de la température plutôt fraîche, Charlotte avait mis des collants mais, inspirée par l’exemple de Violette Zamart la veille, sans rien dessous. Du bout des doigts, Denise appuya pour enfoncer le tissu dans la fente. Son amie se tortilla sur la banquette. Le contact rêche du nylon sur ses muqueuses trempées la rendait folle. Dans un éclair de lucidité, elle pensa que son collant ne résisterait pas longtemps à ce traitement mais sa camarade retira très vite sa main et se leva.

— Viens !

Les deux filles quittèrent la cafétéria mais dans le hall, Denise entraîna sa camarade vers les toilettes, au grand étonnement de cette dernière.

— Pourquoi on va là ?

— Tu ne t’es jamais envoyée en l’air dans ce genre d’endroits ? Moi, depuis que je suis ici, j’y vais presque tous les jours et je ne suis pas la seule. C’est très pratique.

Charlotte se traita d’idiote. Avant de connaître Mme Maurin, ses aventures sexuelles s’étaient toujours déroulées dans des W.-C., au lycée ou en boîte, ou à la sauvette dans un parking. Avec ses parents, il n était pas question de ramener un petit ami chez elle et encore moins de passer la nuit ailleurs qu’à la maison. Cependant, elle ne croyait pas que ce genre de pratiques eut encore lieu en fac où, en principe, tout le monde était indépendant. Il est vrai qu’étant donné son manque d’intérêt pour le sexe jusqu’à présent, elle ne s’était pas préoccupée de ce que faisaient les autres étudiants quand le démon de la luxure les titillait.

Il y avait une dizaine de cabines dans le local de toilettes. D’après les soupirs et les plaintes étouffées émanant de l’une d’elles, un couple était déjà à l’œuvre. Denise fit entrer son amie dans la plus éloignée et, sitôt la porte verrouillée, plaqua ses lèvres sur les siennes. Charlotte fut prise de court par cet assaut. On ne l’avait jamais embrassée avec une telle fougue. Profitant de sa surprise, sa camarade lui fouilla la bouche avec la langue. En même temps, elle lui déboutonna son manteau et y releva son T-shirt pour lui palper les seins à travers le soutien-gorge.

Quand elles se séparèrent, elles étaient aussi essoufflées l’une que l’autre mais Denise semblait infatigable. Elle s’accroupit aux pieds de Charlotte et passa sa tête sous la jupe de cette dernière avant de lui baisser le collant aux genoux. Comme sa tante, elle s’extasia sur la toison intime de sa partenaire.

— Une vraie forêt vierge ! Tu ne te rases pas l’été ? Moi je ne supporte pas les poils quand il fait chaud mais j’adore ça chez les autres.

Charlotte n’eut pas le temps de dire quoi que ce soit. Déjà une langue agile et pointue s’enfonçait dans son sexe visant tour à tour son clitoris, ses petites lèvres et les bords de son vagin. Indéniablement, Denise était aussi douée que sa tante mais sans doute avait-elle profitée elle aussi des leçons de la parfumeuse. Il ne lui fallut qu’un instant pour faire jouir sa copine, avant de se relever et d’essuyer la mouille maculait le tour de sa bouche et son menton.

Adossée à la cloison, Charlotte reprenait difficilement son souffle. Elle avait étouffé comme elle avait pu ses plaintes. Même après toutes ses récentes expériences, elle avait encore du mal à croire que le sexe pouvait apporter autant de plaisir. Machinalement, elle souleva sa jupe pour remonter son collant. Le nylon se colla à sa vulve béante et trempée faisant naître dans son ventre une nouvelle bouffée de jouissance.

Denise avait baissé son jean et sa culotte dévoilant un petit ventre bombé où les lèvres bistre de sa fente se détachaient nettement au milieu de sa motte rasée. Détrompant son amie, qui pensait qu’elle voulait se faire sucer à son tour, elle s’installa sur la cuvette des W.-C. L’instant d’après un puissant jet d’urine jaillit entre ses cuisses et éclaboussa bruyamment la porcelaine. Elle posa le bout de son index en haut de son sexe et dit :

— Ça ne te choque pas ? J’avais très envie de pisser et je me branle toujours en même temps.

Charlotte répondit que ça la gênait d’autant moins qu’elle ne se privait pas de faire pareil. Avec un petit rire vicieux, sa camarade répliqua qu’entre cochonnes on se comprenait et elle entama avec son index un mouvement circulaire sur son clitoris. Contrairement à ce qu’on aurait pu croire, elle ne jouit pas très vite et ce n’est qu’après avoir fini de se vider qu’elle accéléra le rythme de son massage jusqu’à ce que l’orgasme l’emporte. Apparemment, elle savait maîtriser son excitation et Charlotte l’envia pour ça. Elle-même n’aurait pas tenu longtemps.

L’heure du début des cours était passée et les deux filles ne s’attardèrent pas dans les toilettes. Cependant, alors qu’elles se hâtaient dans les couloirs, Denise dit :

— Je crois que nous nous entendrons bien ma tante, toi et moi. Nous étions faites pour nous rencontrer et avec nous tu découvriras des choses que tu ne soupçonnes même pas.

Sa copine se garda de poser des questions mais sa curiosité était plus forte que jamais.

CHAPITRE IX

Le lundi après-midi Charlotte rentrait plus tôt que d’habitude. Elle se trouvait donc chez elle et se demandait comment occuper son temps vu qu’il était encore tôt pour dîner et qu’elle n’avait rien de spécial à faire. Son regard tomba sur le flacon de parfum que lui avait Mme Maurin. La veille, après l’avoir utilisé, elle l’avait posé sur la table de nuit et n’y avait pas touché depuis. Bien sûr elle pouvait retourner à la galerie-salon de thé. C’était tentant même mais une meilleure idée germait dans sa tête. Pourquoi ne pas joindre l’utile à l’agréable ? Elle mit le flacon dans son sac à main, et après avoir enfilé son manteau, elle quitta le studio.

L’agence immobilière nichait dans un immeuble vieillot proche de la Cannebière. Avant d’entrer, Charlotte fit un détour par les toilettes du plus proche café pour se mettre quelques gouttes de parfum sur les cheveux. Ensuite, en se mordant les lèvres pour ne pas rire, elle troussa sa jupe pour ôter sa culotte qu’elle plia avec soin avant de la ranger dans son sac. Elle avait pensé à faire tout ça avant de sortir de chez elle mais c’était délicat. Elle venait avec le bus et ce n’était pas les autres passagers qu’elle voulait vamper.

En entrant dans l’agence, elle aperçut Dupré le patron. Il devait être seul car il se trouvait non dans la seconde pièce mais dans la première, là où se tenait d’habitude Elisa, sa secrétaire, qui faisait aussi office d’hôtesse de réception. Devinant une présence, il leva la tête et ses yeux s’arrondirent.

— Mlle Lantier ? Quelle surprise ! Ce n’est pas un problème qui vous amène, j’espère ?

En minaudant, la jeune fille répondit qu’elle venait juste pour discuter de son contrat de location. Avant de franchir le seuil, elle avait ouvert son manteau et elle se tenait cambrée pour mettre en évidence ses seins lourds. Apparemment la tactique était efficace puisque le teint de l’agent immobilier se colorait. Agé d’une cinquantaine d’années, il était massif comme un pilier de rugby mais affligé d’un début de bedaine. En temps ordinaire son visage osseux était tanné comme celui d’un vieux loup de mer. Son front dégarni était couronné de cheveux en broussailles. Il avait relevé ses lunettes, déboutonné largement sa chemise et retroussé ses manches au-dessus des coudes. C’était la première fois que Charlotte le voyait dans une tenue aussi décontractée mais jamais avant elle ne lui était tombée dessus à l’improviste. Elle lui demanda où était sa secrétaire. Il répondit que comme le lundi était un jour calme, Elisa en profitait pour prendre ses heures de récupération l’après-midi. Embarrassé, il ajouta que pour la location du studio, il ne pouvait que suivre les instructions de ses clients. Charlotte se pencha légèrement au-dessus du bureau. Circonstance favorable la pièce était surchauffée, ce qui ne pouvait que faire ressortir les effluves de ses cheveux embaumés par le parfum de Mme Maurin. Ou elle se faisait des idées sur son pouvoir de séduction ou il allait démontrer immédiatement son efficacité.

— Je ne voulais pas parler du prix mais je préférerais plutôt aborder la question dans un endroit plus tranquille.

L’agent immobilier afficha une mine indécise. Visiblement, il se demandait ce que lui voulait, au fond, cette visiteuse qu’il n’avait vue qu’avec ses parents pour la visite du studio et la remise des clefs après la signature du contrat de bail. Charlotte le devina partagé entre l’envie de l’éconduire poliment et l’attirance qu’elle exerçait sur lui. Son conflit intérieur ne dura pas longtemps. Il se leva et fit signe à la jeune fille de venir. Jubilante et excitée, elle lui emboîta le pas. Finalement, elle ne s’était pas trompée sur les vertus du parfum de Mme Maurin, ce qui ne faisait qu’attiser sa curiosité pour cette dernière et ses produits.

Alors que Dupré lui tenait courtoisement ouverte la porte de la seconde pièce, elle le frôla délibérément en passant. Il devint cramoisi mais ne fit aucun commentaire. Après l’avoir fait asseoir, il s’installa à son bureau et dit :

— En quoi puis-je vous être utile ? Vous n’êtes pas satisfaite de votre studio. Il est tout neuf, pourtant, et bien équipé.

— Oui mais il est petit et le loyer est cher. En plus, il se trouve loin du centre et donc de ma fac. Vous n’avez pas quelque chose de mieux plus près ?

Charlotte avait pris son expression la plus candide pour répondre mais en même temps elle avait écarté les genoux et avancé ses fesses à la limite de son siège. Sa minijupe s’était retroussée en haut des cuisses et Dupré détourna les yeux. L’instant d’après, comme hypnotisé, son regard revint sur l’entrejambe de la jeune fille qui apparaissait à la limite de l’ourlet. L’agent immobilier suait à grosses gouttes. Après avoir desserré le col de sa chemise, il dit d’une voix rauque :

— Vous savez, les bonnes locations ne courent pas les rues et elles ne sont pas données.

L’étudiante se tortilla sur sa chaise. Sa jupe remonta encore plus, dévoilant la moitié de son sexe.

— Oh pour le prix on peut s’entendre !

Dupré ne répondit pas mais, poussé par une force irrésistible, il se leva et contourna son bureau. Elle se contenta de le fixer sans bouger, un sourire vicieux aux lèvres. Il lui demanda ce qu’elle avait mis comme parfum.

— Je ne l’ai jamais senti avant.

Comme pour Tibère et Violette la veille, elle répondit, en toute honnêteté qu’elle ne savait pas de quoi il s’agissait.

— Mais je le trouve sublime ! Pas vous ?

Dupré ne répondit pas. Cependant, sa main, comme attiré par un aimant, s’approcha du T-shirt de la jeune fille. Elle laissa échapper un petit rire.

— Oh si vous voulez jouer avec mes nichons, ne vous gênez pas.

Perdant d’un seul coup ses dernières réticences, l’agent immobilier plaqua sa main sur la poitrine de Charlotte. Celle-ci émit un gémissement. Certes, elle avait obtenu ce qu’elle voulait : faire perdre la tête à son interlocuteur mais cela ne la mettait pas à l’abri des exigences de sa propre sensualité, qui semblait s’exacerber au fil des jours. Elle balbutia :

— Caressez-moi !

L’agent immobilier ne se le fit pas répéter et releva le T-shirt de la jeune fille sous les aisselles. Il s’extasia devant la poitrine opulente mise en valeur par le soutien-gorge pigeonnant.

— Quelles mamelles ! Je rêvais de les peloter depuis que je t’ai vue mais je n’osais rien faire. Tu avais l’air si froide. Ah tu caches bien ton jeu, petite sainte nitouche.

Il dégagea les seins des bonnets et les empoigna pour les pétrir sans ménagement. Charlotte chancela. Les ondes de plaisir qui irradiaient de sa poitrine se répandaient dans tout son corps mais elles faisaient surtout des ravages dans son ventre. Dupré ne s’y trompa pas et tritura plus fort la chair tendre.

— Non seulement tu es une vraie vicieuse mais en plus tu m’as l’air d’être maso. Je me trompe ?

Charlotte répondit qu’elle ne savait pas. Mais elle n’ajouta pas que ce n’était que très récemment qu’elle avait découvert le plaisir sexuel et, de ce fait, ne s’était jamais demandé si souffrir pouvait l’exciter. Dupré la prit à bras le corps.

— C’est une excellente occasion pour vérifier !

Il la souleva et l’allongea à plat ventre sur le bureau avant de lui relever la jupe sur les reins.

— Oh la petite cochonne, elle n’a pas de culotte ! Tu n’as pas honte ?

Charlotte ne put retenir un cri quand il lui asséna une claque sur les fesses mais c’était plus de surprise que de douleur. De ses gros doigts avides, l’homme palpa ensuite les rondeurs charnues.

— Il n’y a pas dire : l’envers vaut l’endroit mais c’est curieux comme ton postérieur est en même temps rond et ferme. Tu as fait de la danse ?

Elle acquiesça. Il écarta les lobes joufflus et s’extasia en découvrant le duvet qui tapissait le fond de la raie.

— Tu es poilue. C’est normal pour une brune mais moi j’aime ça. Tu ne te rases pas la chatte au moins ?

Elle répondit non. Il lui donna une seconde tape, plus appuyée, sur les fesses.

— Je vérifierai mais, d’abord, revenons-en au fait de savoir si tu es maso ou pas !

Il frappa à plusieurs reprises, sans atténuer ses coups cette fois. Au premier, Charlotte, surprise par la douleur, avait poussé un cri. Aux suivants, sa sensation de brûlure s’accrut mais, éberluée, elle sentit également un trouble malsain s’emparer d’elle. Involontairement elle remua les fesses, suscitant une exclamation de triomphe de Dupré.

— Je m’en doutais : tu es une vraie petite maso ! On en reparlera mais, en attendant, voyons ta chatte.

Il retourna la jeune femme sur le dos mettant ainsi fin à la fessée. A sa grande honte, elle en éprouva une pointe de déception. L’agent immobilier la détourna de sa frustration en fourrageant dans ses poils pubiens.

— Une vraie fourrure ! Tu tiens toutes tes promesses.

Il enfonça son pouce en haut de la fente et appuya sur le clitoris. Charlotte gigota comme une hystérique sur le bureau avant de supplier :

— Arrêtez ! Vous me rendez folle !

Dupré retira son doigt et baissa la fermeture Eclair de sa braguette.

— Tu as raison : il est temps de passer aux choses sérieuses.

Epais et long, son sexe jaillit comme un ressort sous le regard fasciné de la jeune fille. Elle tendit la main pour le masturber mais l’agent immobilier la repoussa. La saisissant de nouveau, il la colla contre lui et la laissa redescendre. Quand la queue se ficha dans son vagin, Charlotte en eut le souffle coupé. A présent, elle connaissait les réactions de son corps mais elle ne s’attendait pas à un tel jaillissement de plaisir. En geignant, elle s’agrippa au cou de Dupré et noua ses jambes autour de sa taille. Il la saisit sous les fesses pour la soulever et la laisser retomber. Ni sa propre excitation ni le poids de sa partenaire ne semblaient le gêner. C’était la manière de baiser la plus bizarre que Charlotte ait jamais connue mais elle jouit très vite, et lui aussi.

A peine essoufflé, il la souleva une dernière fois pour la dégager de sa queue et l’asseoir sur le bord du bureau.

— C’était très bon mais maintenant il faut retourner aux choses sérieuses. J’imagine que tu veux un grand studio ou un petit appartement près du centre ?

Elle acquiesça. Il répondit qu’il y avait ou deux ou trois possibilités mais qu’il devait vérifier avec les propriétaires. C’était déjà assez pour satisfaire Charlotte mais elle avait une seconde requête à formuler. Reprenant son air innocent, elle demanda s’il n’avait que sa secrétaire et lui-même pour faire visiter les appartements et assurer la liaison avec les locataires. Dupré haussa les sourcils.

— Pour le moment, oui. Pourquoi ?

— Hé bien, comme vous le savez je suis étudiante. Mes parents couvrent tous mes besoins mais j’aimerais avoir un job pour être plus indépendante et me préparer à la vie active. Je suis sûre que je peux vous rendre de petits services.

Charlotte afficha une expression angélique alors que l’agent immobilier la fixait avec un mélange d’exaspération, d’amusement et d’admiration.

— Toi, quand tu veux quelque chose tu ne recules devant rien mais c’est vrai que je peux avoir besoin de quelqu’un de temps en temps. Je te recontacterai pour ça et pour ton nouveau logement.

Charlotte dissimula son sentiment de triomphe. Cependant elle eut un sourire contraint quand, au moment où elle prenait congé, Dupré lui glissa que la prochaine fois où ils se reverraient, il aurait un martinet dans un tiroir de son bureau.

Avant de rentrer chez elle, elle fit un nouveau détour dans les toilettes du café pour essuyer son sexe et remettre sa culotte. Elle était tout à fait satisfaite du résultat de son expédition mais elle avait appris sur elle une chose qu’elle ignorait. Chaque jour semblait apporter son lot de découvertes. Où cela s’arrêterait ?

CHAPITRE X

Cela faisait près d’une semaine que Charlotte avait rencontré Mme Maurin et elle n’en savait guère plus sur celle-ci alors que sa curiosité était toujours aussi vive. Un soir, n’y tenant plus, elle décida de retourner la voir. De toute manière aujourd’hui, comme le vendredi précédent, elle était seule et désœuvrée.

II restait à peine un quart d’heure avant la fermeture quand elle arriva à la boutique. Mme Maurin était là mais une femme, sans doute proche de la cinquantaine, parlait avec elle. D’après le ton familier de la conversation, c’était une cliente de longue date. Elle devait frôler le mètre quatre-vingt et était très mince. Ses cheveux courts étaient teints en acajou et elle portait des lunettes à monture carrée qui lui donnaient une allure d’intellectuelle alors que son manteau à col fourrure trahissait plutôt la bourgeoise BCBG, tout comme le chihuahua qu’elle tenait sous le bras. L’animal devait s’ennuyer car à l’entrée de Charlotte, il gémit et s’agita, cherchant à s’échapper. Sa maîtresse le morigéna d’un ton navré.

— Allons Pedro, sois sage ! Tu ne vas pas me faire honte devant la demoiselle ?

En réponse le chien s’agita de plus belle. Avec un soupir, elle le déposa à terre. Il fila droit vers la jeune fille et lui renifla les chevilles. Sa patronne eut un petit rire.

— Ne faites pas attention ! Les petites bêtes de cette espèce sont très affectueuses mais ne tiennent pas en place.

Pour avoir lu des articles, Charlotte le savait mais c’était le premier de cette race mexicaine qu’elle voyait. Cependant elle avait l’habitude des chiens. Compte tenu de la façon dont Pedro geignait et haletait en la flairant, elle se demanda si son intérêt pour elle était uniquement dû à une amicale curiosité ou s’il était excité. Ce devait être aussi le sentiment de la femme parce qu’elle s’empressa de ramasser sa bestiole en dépit des jappements plaintifs de celle-ci.

Mme Maurin, jugeant sans doute qu’il était temps d’intervenir, fit les présentations. La cliente au chihuahua s’appelait Yolande Serin. Sa main était aussi fine et longue que sa silhouette mais quand elle serra celle de Charlotte cette dernière ne put retenir une grimace. Il ne fallait pas se fier à l’apparence fragile de cette femme. Celle-ci demanda :

— Vous êtes venue faire quelques emplettes vous aussi ? C’est vrai que les produits d’Adrienne sont réputés.

La jeune fille entendait pour la première fois le prénom de la parfumeuse mais elle discerna dans le ton de Mme Serin une certaine incrédulité. Sans doute n’avait-elle pas l’allure des habituées de la boutique qui devaient être dans l’ensemble plus âgées, et surtout habillées de manière plus élégante. Mme Maurin répondit à la place de Charlotte en disant qu’elle était une amie de sa nièce Denise et que celle-ci l’avait envoyée ici pour résoudre un petit problème intime.

— Elle n’arrivait pas à jouir mais c’était plus psychologique que physique. Je crois qu’elle est tout à fait libérée à présent.

Il y eut une bref échange muet entre la parfumeuse et Mme Serin. La maîtresse de Pedro affichait une mine interrogative. En retour, Mme Maurin lui adressa un léger signe de tête négatif. L’étudiante interpréta facilement leurs mimiques. De toute évidence, elles partageaient un secret, que Denise devait connaître aussi. Et Mme Serin avait demandé à Adrienne si elle, Charlotte, était au courant. La patronne de la boutique ne pouvait évidemment que lui signifier que ce n’était pas le cas. Leur manège ne surprit pas la jeune fille mais attisa sa curiosité.

D’un ton trop léger pour être naturel, Mme Maurin lui demanda si elle était venue pour lui rendre le parfum qu’elle lui avait offert le samedi matin. En toute sincérité, elle répliqua qu’elle avait bien l’intention de le garder.

— Mais je n’ai jamais vu ni entendu parler de quelque chose de pareil. Comment vous le fabriquez ?

Se retenant visiblement de rire, Mme Maurin la traita de petite curieuse ; c’était un secret. Devant une nouvelle mimique interrogative de Mme Serin, elle expliqua qu’elle avait fait cadeau à la jeune fille d’un flacon de parfum « Attirance ». Le visage de la cliente s’épanouit.

— Excellente idée ! Je m’en sers souvent moi aussi. Et vous avez utilisé ses propriétés… particulières ?

Gênée, Charlotte avoua honnêtement que oui. Ce qui parut surprendre Mme Maurin et au contraire enchanter la maîtresse de Pedro qui dit :

— Venez dîner chez moi toutes les deux. Vous nous raconterez ça !

La jeune fille accepta sans tergiverser. Elle était libre et c’était peut-être l’occasion d’en apprendre davantage sur le secret de ce duo bizarre. De son côté, Mme Maurin jeta un coup d’œil à sa montre et constata qu’il ne restait que quelques minutes avant l’heure officielle de la fermeture.

— Autant boucler tout de suite puisque de toute manière plus personne ne viendra.

Elle alla chercher son sac à main dans l’arrière-boutique et, un instant plus tard, le rideau du magasin baissé, les trois femmes s’éloignaient de concert vers le bas de la rue.

Charlotte était au milieu et elle trouvait que les deux femmes se serraient contre elle plus que nécessaire. Elle s’y attendait mais elle aurait préféré davantage de discrétion. Cela semblait être le cadet des soucis de Mme Serin qui de sa main libre lui caressa les fesses. Ignorant superbement les passants, qui leur jetaient des regards curieux, elle demanda :

— Au fait, le parfum, tu l’as testé avec un homme ou une femme ?

Charlotte raconta en détails sa soirée de dimanche avec Tibère et Violette et son entretien avec Dupré. Yolande, ravie, déclara qu’elle connaissait la galerie-salon thé. C’était un de ses terrains de chasse.

— Dommage que je n’aie pas été là l’autre jour.

Mme Maurin, elle, était davantage intéressée par l’épisode avec l’agent immobilier. Elle avoua à l’étudiante qu’elle ne l’aurait pas cru capable d’aller aussi loin aussi vite. L’air énigmatique, elle ajouta :

— Si tu vas jusqu’à user de tes charmes pour obtenir des avantages, et même plus, alors c’est Denise qui auras raison. Tu seras bientôt des nôtres.

Charlotte n’osa pas lui demander ce qu’elle entendait par là.

CHAPITRE XI

Yolande avait entraîné Charlotte et Mme Maurin jusqu’à une superbe Bentley d’où un chauffeur noir, imposant dans son uniforme, descendit pour leur ouvrir les portières. La parfumeuse s’étonna.

— Tu n’as plus ton petit bolide ?

Gênée, son amie expliqua qu’elle était sous le coup d’une suspension de permis de conduire. Jugeant que c’était une fois de trop, son frère si haut placé avait refusé d’intervenir pour arranger les choses après sa dernière infraction.

Les trois femmes s’installèrent sur la banquette arrière. Charlotte se trouvait au milieu et elle apprécia le confort du siège mais quand la voiture démarra ses deux voisines se collèrent contre elle. En un clin d’œil, elle se retrouva avec le manteau déboutonné, les cuisses écartées et la jupe retroussée mais la tante de Denise fut la plus rapide pour atteindre sa culotte. Yolande, elle, était handicapée par Pedro. Frustré de ne pas participer à la fête, le chihuahua geignait et s’agitait comme un fou. Elle devait le maintenir d’une main. De l’autre, elle caressa la chair lisse au-dessus des jarretières de Charlotte.

Mme Maurin écarta le devant de la culotte. Quand elle enfonça ses doigts dans la fente, Charlotte poussa un gémissement et se cambra. Ce qui surprit la parfumeuse.

— Je te touche à peine et tu réagis comme une hystérique. Tu es bien sûre que ta soi-disant frigidité n’était pas un bobard ?

Elle répliqua qu’elle n’avait pas menti. Si à présent elle était aussi sensible, elle ignorait pourquoi et n’y pouvait rien. La tante de Denise n’insista pas mais, changeant de sujet, lui fit remarquer qu’avec la façon dont elle mouillait, elle allait tacher irrémédiablement la banquette. Intervenant, Yolande dit que ça n’avait aucune importance ; la Bentley en verrait d’autres. Elle devait être frustrée, comme son chien, de jouer les seconds rôles parce qu’elle s’adressa au chauffeur.

— Surtout ne traînez pas, Noël !

Le grand Noir répondit : « oui madame ! » et accéléra. Grâce au rétroviseur intérieur, il devait voir la scène vicieuse qui se déroulait à l’arrière mais, compte tenu de la personnalité de sa patronne, ce n’était sans doute pas la première fois. Sans plus s’occuper de lui, celle-ci essayait en vain de repousser la main de Mme Maurin pour attendre à son tour le sexe de Charlotte. En dépit de son trouble, cette dernière comprit très vite qu’ils prenaient la direction de la Corniche. Rien d’étonnant, après tout ! Si Yolande avait les moyens de s’offrir une Bentley avec chauffeur, elle pouvait aussi habiter dans un coin rupin.

Il ne fallut à Noël que quelques à minutes pour arriver à la villa de son employeuse. Le temps que le portail s’ouvre automatiquement et il  roula le long l’allée bordée de pins parasols avant de faire halte devant le perron. Les trois femmes mirent pied à terre sans attendre qu’il vienne leur tenir la portière. Yolande lui demanda ce qu’il comptait faire après avoir rentré la voiture au garage.

— Oh rien de spécial, madame ! Je vais sûrement rester dans ma chambre.

— Parfait ! N’en bougez pas au cas où nous aurions encore besoin de vos services.

Avec un sourire éblouissant, le chauffeur s’inclina, remit sa casquette et se réinstalla au volant de la Bentley. Sa patronne prit le bras de la parfumeuse et de Charlotte et les entraîna à l’intérieur de la villa. La jeune fille s’attendait à trouver un décor luxueux mais elle fut malgré tout impressionnée. L’amie de Mme Maurin était vraiment fortunée. Elle semblait aussi avoir un goût prononcé pour l’antique grec et égyptien d’après les vases et les bibelots posés sur les meubles et les scènes des tableaux accrochés aux murs. Elle n’osa pas lui demander si tout ceci était authentique ou s’il s’agissait d’imitations. Elle n’était tout de même pas fortunée au point de pouvoir s’offrir de véritables pièces archéologiques et de vraies toiles de maître de la Renaissance ?

De toute manière, Yolande avait tout autre chose en tête que de faire les honneurs de sa villa à ses visiteuses. Elle les conduisit directement dans sa chambre. La pièce était vaste avec une moquette épaisse que Charlotte foula avec délice, avant de contempler d’un œil mi-amusé mi-perplexe une peinture murale occupant presque toute la surface de la cloison en face au lit. Elle savait que ce genre de décoration existait mais c’était la première fois qu’elle en voyait une. L’œuvre montrait une femme nue mollement allongée dans une posture aussi provocante qu’alanguie. Un homme, plus âgé et à demi chauve, se tenait debout près d’elle et le drapé qu’il portait en sautoir en travers de la poitrine ne dissimulait pas son sexe en érection. Sa bourse à la main et le titre de l’œuvre : L’Hétaïre, dans un cartouche indiquait sans équivoque qu’il s’agissait d’un client avec une prostituée. Pour s’accorder au thème, le lit, les draperies, les meubles suggéraient qu’il s’agissait d’une scène antique. Et ce n’était évidemment pas une coïncidence si la femme ressemblait à Yolande comme deux gouttes d’eau.

Depuis qu’elles étaient rentrées dans la chambre, Pedro se démenait comme un fou pour échapper à sa maîtresse. Celle-ci avait remarqué l’intérêt de Charlotte pour la peinture murale. Elle donna une tape sur le museau de l’animal pour l’obliger à se tenir tranquille et dit :

— Ça vous plaît ? C’est inspiré d’un vase que j’ai vu dans un musée en Grèce.

Sans fausse honte, la jeune fille avoua qu’elle n’y connaissait rien en peinture mais qu’il fallait posséder sûrement un réel talent pour exécuter une œuvre comme celle-là. Yolande échangea un regard entendu avec Mme Maurin avant de répondre qu’elle était tout à fait d’accord parce que c’étaient son amie et elle qui avaient réalisé cette peinture.

— Nous nous sommes connues aux Beaux-Arts. Bien sûr nous sommes parties après vers d’autres horizons mais nous y avons quand même gardé un coup de main.

Elle déposa Pedro à terre. Le chihuahua fila droit vers le lit sur lequel il sauta d’un bond pour se vautrer avec une évidente volupté sur l’épaisse couverture blanche. Charlotte réprima un rire nerveux. Un tel spectacle aurait horrifié sa mère. Il fallait que Yolande soit vraiment riche pour se moquer des dégâts que pouvait causer son animal à une literie qui ne venait sûrement d’un supermarché.

Elle n’était pas au bout de son étonnement. En effet le chien se retourna sur le dos, ses quatre pattes repliées et le bout de sa verge pointant comme un piment rouge hors de sa gaine. Il geignait et gigotait plus que jamais. Charlotte croisa le regard de Yolande et crut y lire de la gêne mais c’est d’un ton tout à fait naturel que cette dernière dit :

— Il faut le calmer sinon il ne nous laissera pas tranquille !

Elle prit dans le tiroir de la table de nuit un Kleenex dont elle enveloppa le sexe de l’animal avant d’entamer un va-vient. Pedro poussa des couinements aigus et, très vite, se figea. La mine dégoûtée, sa maîtresse retira le mouchoir de papier souillé qu’elle roula en boule et fit disparaître dans le tiroir. Langue pendante, son favori était toujours allongé sur le dos mais ne bougeait plus. Elle le souleva pour le déposer dans un panier, près du lit. Elle se redressa et se tourna vers Charlotte qui avait contemplé la scène avec un mélange de fascination et de dégoût.

— Quelquefois il me coûte plus de peine qu’un gamin.

La jeune fille ne répondit pas et ne se hasarda pas à imaginer jusqu’où allaient les relations de la femme et de l’animal.

Entretemps, Mme Maurin s’était déshabillée, ne gardant que ses bas et son porte-jarretelles. Son amie l’imita dévoilant son corps longiligne aux seins petits mais haut perchés. Charlotte, qui comptait découvrir la couleur naturelle de ses cheveux, fut déçue. Comme la parfumeuse, elle avait le bas-ventre rasé. En revanche, les bords de son sexe étaient plus discrets et rose fané au lieu d’être bistre mais ses petites lèvres pendaient à l’extérieur. L’une d’elles était percée d’un anneau où était fixé un médaillon qui, même de loin, paraissait identique à celui de Mme Maurin. Cela ne surprit pas l’étudiante tant il était évident qu’il existait un lien secret entre elles.

Les deux femmes s’étaient assises au bord du lit et la contemplait avec un léger sourire. A retardement, elle réalisa qu’elle était la seule encore habillée et éprouva une légère gêne mais puisque ces vicieuses attendaient qu’elle se mette nue, elle allait leur en donner pour leur argent. L’une de ses copines de lycée, dont les parents étaient moins coincés que les siens, s’était amusée à lui donner des cours de strip-tease quand elle allait chez elle sous prétexte de faire des devoirs ensemble. Un jour elle avait avoué que c’était la prof du cours de danse qu’elles fréquentaient toutes les deux, une gouine notoire, qui l’avait initiée elle. C’était le moment ou jamais de profiter de ses leçons.

Elle attira une chaise près du lit et plia son manteau avec soin sur le dossier. Quand elle se redressa et se tourna vers le lit, elle s’aperçut que les sourires de Yolande et de la parfumeuse s’étaient figés mais leurs yeux brillaient d’une lueur malsaine. Apparemment, elles avaient compris ce qu’elle avait en tête. Les mains à la taille elle esquissa quelques pas de danse tout en se déhanchant avant de pivoter sur ses talons. Le corps cambré, elle balança son derrière d’un côté à l’autre. Quand elle fit face à nouveau au lit, elle remarqua que les visages de ses spectatrices avaient pris des couleurs. Avec une expression vicieuse, elle caressa ses seins à travers sa robe. C’en était trop pour Yolande. Elle écarta les cuisses et enfonça un doigt dans sa fente. Ses petites lèvres se séparèrent, découvrant son clitoris. Il était énorme au point que Charlotte, surprise, cessa de se dandiner. L’espace d’un instant, elle crut qu’il s’agissait d’une bite miniature mais Yolande mouillait comme une fontaine tout en se branlant. On ne pouvait lui dénier le fait d’être une vraie femme. D’ailleurs son organe apparaissait régulièrement entre ses doigts et laissait voir qu’il n’était rien d’autre qu’une tige de chair rougeâtre en forme de cône comme tout bon clitoris qui se respecte.

L’étudiante allait poursuivre son strip-tease mais Mme Maurin lui dit de presser le mouvement.

— Ton spectacle est trop excitant. C’est un vrai supplice de Tantale.

De fait la parfumeuse se branlait elle aussi.

Un rien dépitée mais docile, la jeune fille se déshabilla sans perdre de temps. La tante de Denise avait déjà vue sa toison intime et ne fut pas prise de court. En revanche, Yolande cessa de se masturber et ouvrit de grands yeux.

— Mais, Charlotte, où as-tu déniché cette culotte de fourrure ?

L’étudiante ne put se retenir de rire. Au moins, avec ces vicieuses, elle ne s’ennuyait pas. Mais elle était aussi excitée qu’elles et elle ne traîna pas pour les rejoindre. Chacune l’agrippa de son côté et toutes trois s’écroulèrent sur le lit. Dans son dos, Yolande massaient son ventre contre ses fesses tout en s’extasiant sur leur rotondité et leur fermeté. Devant, Mme Maurin était collée à elle de la bouche à l’entrejambe et donnait de violents coups de reins tout en l’embrassant. Prise en sandwich, la jeune fille ne savait pas où donner de la tête, et du reste, et subissait passivement ces assauts qui affolaient ses sens. Cependant ses partenaires avaient probablement l’habitude des jeux de gouines à trois. Elles se couchèrent sur le côté pour former un triangle amoureux. La parfumeuse avait la tête entre les cuisses de Charlotte qui se trouvait dans la même posture avec Yolande, laquelle complétait la figure en s’occupant de son amie.

Pendant plusieurs minutes, il n’y eut dans la chambre que des bruits mouillés entrecoupés de petits gémissements et de soupirs bruyants. Charlotte se partageait tant bien que mal entre son souci de bien sucer la fente dont la mouille âcre l’envahissait jusqu’à la gorge et les ravages que la langue de Mme Maurin causait dans son ventre. Juste avant que l’orgasme l’emporte, elle songea qu’en moins d’une semaine, elle en apprenait davantage que pendant des années de relations sexuelles sans jouissance.

Alors qu’elle reprenait son souffle sur le lit avec les deux autres, son regard tomba sur Pedro. Couché en rond dans son panier rembourré, le chihuahua dormait comme un bienheureux. Ce qui venait de se passer ne l’avait apparemment pas troublé et c’était plutôt surprenant par rapport à son attitude excitée avant d’être branlé. La jeune fille eut un frisson en songeant aux rapports entre l’animal et sa maîtresse. Celle-ci l’avait branlé mais lui que lui faisait-il en retour ? Dans le feu de l’action, Charlotte n’y avait pas pensé mais en matière de sexe, Yolande n’était sûrement pas du genre à donner sans rien recevoir en échange. Dire qu’elle lui avait léché la chatte.

La patronne de Pedro avait remarqué la mine dubitative de l’étudiante mais se méprit sur sa signification.

— Tu n’es pas rassasiée ? Peut-être que tu préfères être remplie par une grosse queue ? Si tu veux j’appelle Noël.

Charlotte hésita. Après tout, elle n’avait jamais baisé avec un Noir et l’expérience risquait d’être intéressante. Cependant, après la séance qu’elle venait de vivre, elle avait envie de rentrer chez elle et de se reposer. Elle allait en cours demain. Elle déclina l’offre, tout en précisant que ce n’était que partie remise.

CHAPITRE XII

Profitant d’une coupure entre deux cours en milieu d’après-midi, Charlotte avait accompagné Denise à la cafétéria et avait profité de l’occasion pour lui raconter, à voix basse, ce qu’elle avait fait avec Yolande et Mme Maurin. Sa copine manifesta son dépit de ne pas avoir participé à la fête.

— Je les connais, ces deux vicieuses. Avec elles, c’est le pied garanti et, crois-moi, tu as eu tort de ne pas profiter de la queue de Noël. Jamais tu n’en trouveras d’aussi grosses !

Devant l’expression mi-amusée mi-interrogative de sa camarade, elle afficha une mine sournoise et, tout d’un coup ressembla étrangement à sa tante.

— Bien sûr que j’y ai goûté. J’ai été plus d’une fois chez Yolande. Au fait, tu sais à quoi elle joue avec sa bestiole ?

Gênée, Charlotte raconta la scène qu’elle avait vue et ajouta qu’elle devinait que les relations entre Pedro allaient encore plus loin. Denise acquiesça.

— C’est vrai qu’il a un sacré coup de langue l’animal.

Cette fois elle ne baissa pas la tête quand sa camarade la fixa avec de grands yeux. Cette dernière n’insista pas. Au fond que sa copine se soit elle aussi amusée avec le chihuahua n’était guère surprenant. Avec des initiatrices comme sa tante et l’amie de cette dernière, elle était à bonne école.

Charlotte allait changer de conversation quand son portable sonna. Le temps d’établir la communication et elle reconnut la voix de Dupré, l’agent immobilier, avant même que celui-ci se présente.

— Tu as de la chance, il y un deux pièces de libre près de la Canebière. Ça t’intéresse ?

L’étudiante s’empressa de répondre oui. Dupré et elle convinrent de se retrouver sur place en début de soirée. Alors qu’elle rangeait le protable, elle remarqua que sa camarade la fixait avec curiosité.

— Qui t’appelait ? Ton petit ami ?

Elle la détrompa en lui racontant sa visite à l’agence immobilière et l’accord qu’ils avaient conclu, Dupré et elle. Les yeux de Denise brillèrent d’une lueur vicieuse.

— Je peux venir avec toi ? Après tout, mon studio à moi est trop petit lui aussi.

Charlotte n’hésita pas avant de dire oui. Partager un loyer en deux n’était pas plus mal et le changement de domicile passerait d’autant mieux auprès de ses parents si elle s’installait avec une colocataire. Evidemment, elle se garderait de leur fournir des précisions sur la personnalité et les habitudes de celle-ci. Ça ne regardait qu’elles deux.

Il était près de dix-huit heures quand elles arrivèrent à l’adresse indiquée par Dupré. Ce dernier patientait devant la porte de l’immeuble. Il haussa les sourcils en les voyant surgir à deux mais Charlotte lui expliqua de quoi il retournait. Il ne cacha pas sa satisfaction.

— Voilà qui va rassurer ma cliente. Elle ne veut louer qu’à des femmes ou à des jeunes filles mais elle a toujours peur qu’elles n’arrivent pas à payer le loyer.

Denise répondit que c’était normal pour une propriétaire mais sa camarade, qui connaissait l’agent immobilier, crut entendre quelque chose d’équivoque dans le ton de celui-ci. Son impression s’accrut quand, alors qu’elle lui demandait qui était sa cliente, il éluda la question en leur disant de le suivre avant de composer sur le digicode le numéro d’accès.

L’appartement se trouvait au second et il était plus grand que ce à quoi Charlotte s’attendait. En effet, outre la salle de séjour, il y avait deux chambres. Même Denise paraissait intriguée. Elle demanda le montant du loyer à Dupré. Ce dernier annonça un prix assez élevé mais les deux étudiantes, qui connaissaient les tarifs, ne furent pas dupes : la somme était nettement inférieure à ce qu’elle aurait dû être pour un T3 en pleine ville. Elles échangèrent un regard et se comprirent. Il y avait là quelque chose de bizarre mais l’occasion était trop belle pour la laisser passer. Elles le dirent à Dupré qui parut soulagé.

Il leur fit visiter les lieux en détail. Elles ne pouvaient nier que l’endroit était propre, bien équipé et meublé. Cependant Denise et sa camarade s’étonnèrent de voir de grands miroirs accrochés aux murs dans les chambres. A leur question, Dupré répondit que ça correspondait sans doute aux goûts des anciennes locataires. Une nouvelle fois Charlotte crut discerner une certaine gêne dans sa voix.

Quand ils retournèrent dans la salle de séjour, il leur demanda si elles étaient prêtes à signer le contrat de location. Denise était d’accord. Charlotte aussi mais elle devait en parler d’abord à ses parents pour la caution. L’agent immobilier eut un geste désinvolte.

— Inutile ! La propriétaire n’exige aucune garantie.

La méfiance de la jeune fille crut encore de quelques crans. Et d’après le coup d’œil que celle-ci lui lança, sa copine commençait elle aussi à se poser des questions, si ce n’était déjà fait.

Dupré s’installa dans le canapé et sortit des documents de sa sacoche. Denise signa en premier mais avant de l’imiter Charlotte étudia ligne par ligne l’état des lieux et surtout le contrat. Au bout du compte elle dut admettre que toutes les clauses étaient identiques à celles qui figuraient sur celui de son studio et là, aucune surprise à attendre. Ses notaires de parents l’avaient examiné en même temps qu’elle.

Quand tout fut terminé, Dupré, au lieu de se lever pour raccompagner les deux étudiantes, fixa Charlotte d’un air patelin.

— Au fait, tu as raconté à ta copine, ce que je t’ai promis la prochaine fois qu’on se reverrait ?

Le souvenir surgit en un éclair dans la mémoire de la jeune fille et un frisson la parcourut sans qu’elle sache si c’était de peur ou d’excitation. Elle dut reconnaître que non. L’agent immobilier plongea la main dans sa sacoche et ressortit un martinet. Les lanières étaient courtes mais épaisses. Denise pouffa.

— Oh les petits vicieux qui jouent à de vilains jeux.

Elle se retourna et souleva par derrière sa minijupe sous laquelle elle n’avait que des bas, un porte-jarretelles et un string dont le cordon disparaissait entre ses fesses. Charlotte qui n’avait vu que son côté face dans les toilettes de la fac sentit une vague de chaleur naître dans son ventre. Le derrière bronzé de Denise était moins gros que celui de sa tante, sans doute à cause de la différence d’âge, mais il se rattrapait en rondeur et en fermeté et n’en paraissait que plus sensuel. Et la raie haute et serrée semblait faite pour attirer les doigts comme l’aimant le fer.

Dupré lui non plus n’était pas insensible au spectacle.

— Tu m’as l’air d’aimer les beaux dessous ! Moi aussi mais tu devrais avoir honte de montrer ton cul, petite cochonne !

D’une voix geignarde de gamine, Denise le supplia de ne pas être trop méchant parce qu’elle ne le referait plus. Elle poussa un cri quand il lui asséna un coup de martinet. Il n’avait pas frappé pour rire et les marques rouges des lanières s’étalaient en travers de ses fesses bronzées. Au lieu de laisser retomber sa jupe, elle se cambra et remua son derrière en une invite obscène. Charlotte s’y attendait mais elle fut quand même troublée. Apparemment, elle n’était pas la seule à apprécier les plaisirs cinglants.

L’agent immobilier se tourna vers elle et elle comprit le message muet. Elle se plaça aux côtés de sa copine avant de baisser son pantalon, ses collants et sa culotte. Comme Denise, elle remua son derrière de droite à gauche. Il y avait une part de coquetterie dans son attitude mais elle était réellement excitée. Malgré tout elle ressentait une certaine appréhension. Aussi loin que remontaient ses souvenirs, personne ne lui avait tanné le cul, pas même ses parents. Certes dans le bureau de Dupré, elle avait découvert qu’elle aimait la fessée mais avec un martinet ce devait être autrement plus violent.

Il fit se pencher les deux filles sur une table et, la mine gourmande, leur palpa simultanément le derrière comme pour en évaluer les différences. Le contraste entre la croupe ferme de Denise et celle plus épanouie de sa camarade semblait accroître son excitation. Il les tritura, les pinça, leur asséna de petites tapes. Charlotte était partagée entre le trouble et l’étonnement. Elle savait depuis pas mal de temps que son cul plaisait aux garçons. Elle se doutait aussi que l’agent immobilier, qui aimait rougir les derrières, était spécialement attiré par cette partie de l’anatomie des femmes, mais elle n’imaginait pas que ça atteignait ce point. Elle poussa un gémissement mi-honteux mi-excité quand enfonça ses gros doigts dans son anus et celui de sa camarade et les fit aller sans ménagements. En ce qui concernait Denise, ils étaient entrés sans difficulté. Il ricana.

— Toi, tu es encore plus vicieuse que ta copine. C’est pas un trou que tu as entre les fesses, c’est une porte cochère.

S’il croyait l’humilier, il se trompait. En effet, elle se cambra encore plus et répliqua qu’elle n’en pouvait plus d’attendre. Il retira ses doigts de l’anus des deux filles et s’écarta de la table pour ramasser le martinet qu’il avait posé sur une chaise.

— Tu as raison, inutile de traîner à présent. D’autant plus que je n’ai pas fini ma journée, moi !

Le premier coup atteignit Charlotte. Sous la violence de la douleur, elle songea que c’était trop pour elle. Cependant, l’instant d’après, à sa propre surprise, la brûlure sur ses fesses s’estompa et une douce chaleur, qu’elle commençait à bien connaître à présent, se répandit dans son ventre. Elle se cambra elle aussi, redoutant et espérant et même temps la seconde cinglée mais ce fut Denise qui cria. Celle-ci balbutia :

— Plus fort !

Sa réaction ne surprit pas Dupré qui rétorqua qu’il se doutait qu’elle n’était pas une débutante.

— Mais je vais vous montrer à toutes les deux ce que c’est qu’un artiste de la fessée.

Il fouetta alternativement les deux étudiantes. Au début, il retenait les coups destinés à Charlotte mais elle réalisa bientôt qu’il en augmentait progressivement la force. Les élancements s’étendaient, enflammant tout son derrière. Pourtant son excitation ne faisait que croître. N’y tenant plus, elle prit appui d’une main sur la table et glissa l’autre entre ses cuisses pour se masturber.

Denise l’avait précédée et allait au devant des lanières en donnant des coups de reins en arrière. Elle manifestait son plaisir en poussant des plaintes de plus en plus stridentes. Pourtant Dupré ne la ménageait pas. Il levait haut au-dessus de la tête le martinet et l’abattait sèchement. Les lanières rebondissaient avec un claquement sonore. L’étudiante accusait chaque coup en creusant les reins mais elle ne jouit pas alors que sa camarade atteignait l’orgasme.

L’agent immobilier cessa de frapper. Le souffle court, Charlotte se redressa et vit qu’il sortait sa queue. Tenant celle-ci d’une main, il la guida vers l’anus de Denise laquelle favorisa la pénétration en se cambrant. Elle balbutia :

— Oh oui, mettez-la bien profond dans mon cul.

Bizarrement, Charlotte éprouva une pointe jalousie en voyant que Dupré ne n’occupait plus d’elle. Pourtant elle n’avait pas spécialement envie de se faire enculer contrairement à sa copine qui se démenait comme une hystérique pendant que la queue de l’agent immobilier allait et venait entre ses fesses. Elle ne tarda pas à jouir son tour.

Un moment plus tard, alors que tout le monde avait retrouvé son souffle et s’était rajusté, l’agent immobilier proposa aux deux étudiantes de les ramener chez elles avec sa voiture avant de retourner à l’agence. Elles déclinèrent l’offre préférant rester pour étudier comment aménager l’appartement quand elles y apporteraient leurs affaires. Il leur laissa les clefs et s’en alla. Après son départ, Charlotte se laissa tomber imprudemment sur le canapé. Sa grimace de douleur n’échappa pas à Denise.

— Tu as mal au cul, hein ? Mais je parie que ça te donne des démangeaisons dans la chatte, comme à moi.

Elle n’osa pas nier.

CHAPITRE XIII

C’était une idée qui était venue à Charlotte le vendredi soir : inviter Denise à passer le week-end avec elle.

— A moins comme ça mes parents sauront avec qui je partage mon nouvel appartement. Je leur en ai parlé au téléphone et ils sont perplexes.

Denise avait dit oui mais sa copine avait deviné qu’elle se posait des questions. Ce en quoi elle n’avait pas tort. D’ailleurs, alors qu’elles quittaient Marseille, le samedi, en début d’après-midi, elle dit :

— Tu es sûre que c’est pour me présenter à tes vieux que tu veux que je t’accompagne ?

Charlotte lui jeta un regard en biais avant de reporter son attention sur la route. Après tout pourquoi cacher la vraie raison à sa copine puisque, tôt ou tard, il faudrait la mettre au courant. Réprimant un sourire elle avoua que c’était surtout pour qu’elle fasse connaissance avec Jean-Lou, son frère cadet. Elle lui raconta comment elle l’avait surpris en train de lire une revue homo et comment elle l’avait branlé ensuite.

— Je crois qu’il ne sait pas trop où il en est et j’aimerais qu’il ait une expérience avec une fille avertie avant de décider de ses goûts mais il est bien trop timide pour draguer quelqu’un d’autre que ses copines de lycée, et encore.

Les yeux brillants, Denise reconnut qu’elle rêvait depuis longtemps de déniaiser un puceau. Elle ne l’avait jamais fait mais des amies lui avaient dit que c’était excitant et amusant. Charlotte fit remarquer que tout devait se passer à l’insu de ses parents.

— Je leur ai dit que je partageais l’appartement avec une fille très sérieuse.

— N’aie pas peur. Je trouverai sûrement une occasion.

En fait, celle-ci se présenta dès leur arrivée. Alors qu’elles mettaient pied à terre dans le jardin, Jean-Lou apparut sur le seuil de la villa. Surprise, sa sœur lui demanda où étaient leur père et leur mère. En effet, ils devaient fermer l’étude cet après-midi. D’un air lugubre, son frère révéla que le curé les avaient appelés pour une nouvelle réunion.

— C’est toujours à cause de la crèche de Noël. Ils ne rentreront que pour dîner et ils repartiront tout de suite. Et il faudra que j’aille avec eux pour vérifier que les animations et les jeux de lumières fonctionnent bien.

Charlotte songea que si elles devaient tenter quelque chose, c’était le moment ou jamais. Ce devait être aussi l’avis de Denise qui s’avança en affichant son sourire le plus charmeur.

— C’est embêtant mais il paraît que tu es un as de l’informatique. C’est vrai ?

Jean-Lou, qui ne lui avait accordé qu’une attention distraite, devint écarlate et répondit : « oui ! » d’une petite voix. Sa sœur enfonça le clou en lui suggérant de montrer son installation à sa copine. Comme tous les passionnés, le garçon ne demandait pas mieux et, sa timidité vaincue, il entraîna les deux filles dans sa chambre, à l’étage. Denise ouvrit de grands yeux en voyant le matériel qu’il avait accumulé sur une table à part dans un coin de la pièce. Impressionnée, elle étudia l’équipement, de l’ordinateur à la mini table traçante. L’espace d’un instant Charlotte eut peur qu’elle ait oublié leur but mais elle se reprit très vite et quand elle se tourna vers Jean-Lou, comme par hasard, ses seins, qui pointaient avec agressivité sous son léger pull, effleurèrent celui-ci. Il piqua à nouveau un fard.

— Tu es super outillé mais tel que je connais les garçons, tu dois en profiter pour enregistrer plein d’images cochonnes à partir du Net.

Jean-Lou se récria qu’il n’oserait jamais faire ça de peur que ses parents lui confisquent son matériel. Elle rétorqua que, doué comme il l’était, il devait pouvoir créer des fichiers seulement accessibles pour lui. L’idée frappa Charlotte qui se demanda pourquoi elle n’y avait pas pensé elle aussi. C’était d’autant plus vraisemblable qu’à la différence de leur fils Pierre et Julie Lantier n’étaient pas très avertis en matière informatique. En tous cas, d’après la mine penaude de son frangin, sa copine avait tapé au bon endroit.

Denise montra la webcam qui trônait sur la table, à côté de l’ordinateur.

— Et avec ça, tu pourrais même les prendre toi-même, les images.

Jean-Lou acquiesça. Elle demanda :

— Tu as déjà vu des filles en train de se gouiner ? Je veux dire ailleurs que dans un film ?

Le garçon répondit non. Son air gêné pouvait se comprendre. Etant puceau, il n’en avait même pas vu une seule nue, sauf en vidéo ou en photo. Il ne semblait pas non plus très bien comprendre où son interlocutrice voulait en venir. Ce n’était pas le cas de sa sœur qui était partagée entre un début d’excitation et un étonnement admiratif pour la perversité de sa copine. Celle-ci était bien digne de sa tante.

Denise dit au garçon d’allumer son ordinateur et de mettre en route la webcam. De plus en plus perplexe, il demanda pourquoi, ce qui la fit rire.

— Ne soit pas sot : ta frangine et moi on va t’offrir un beau spectacle, que tu m’enverras ensuite par mail. J’aime collectionner les souvenirs.

Eberlué, Jean-Lou la fixa avant de se tourner vers Charlotte, qui lui rappela ce qu’elle avait dit un week-end précédent : qu’elle avait eu des expériences avec des filles. Avec un sourire désarmant, elle ajouta :

— Tu ne te rappelles pas ? C’est le jour où je t’ai branlé et où tu m’as dit qu’une copine t’avait sucé dans les toilettes du lycée.

— Eh bien, avec vos airs de sainte nitouche vous en faites des cochonneries tous les deux, dit Denise.

Sans piper mot le garçon alluma son ordinateur. Il n’avait pas oublié les deux secrets honteux qu’il partageait avec sa sœur.

Celle-ci se déshabilla et sa copine fit de même. Aussi excitée l’une que l’autre, une fois nues elles s’agrippèrent pour s’embrasser à pleine bouche. Sans se lâcher, elles tanguèrent jusqu’au lit sur lequel elles s’écroulèrent dans un bruyant grincement de ressorts. Jean-Lou les contemplait avec de grands yeux. Lui qui n’avait eu qu’une seule expérience sexuelle, qui l’avait laissé sur sa faim, n’imaginait pas qu’on pouvait s’envoyer en l’air avec autant de fougue. Ça le changeait sûrement des scènes mécaniques des vidéos pornos. Réalisant sans doute qu’il se trouvait dans le champ de la webcam, il s’écarta mais il revint très vite près du lit, comme attiré par une force irrésistible. Sortant sa queue, il se masturba, les yeux rivés aux deux filles.

Après s’être massées l’une contre l’autre, les lèvres toujours soudées, elles se séparèrent, le souffle court, et s’allongèrent sur le côté, tête-bêche. Chacune connaissait par cœur la fente de sa partenaire depuis le soir où Dupré leur avait fait visiter leur nouvel appartement. Après son départ, elles s’étaient gouinées comme des hystériques avant de rentrer dans leurs studios respectifs tard dans la nuit.

Charlotte se souvenait encore du goût âcre et enivrant de la mouille de sa copine et aussi de la sensibilité de son clitoris. Sa taille l’avait surprise la première fois qu’elle l’avait vu et aujourd’hui, dressé hors de sa gaine, gorgé de sang au point qu’il semblait prêt à éclater, il lui paraissait encore plus gros. Ce qui n’était peut-être pas une illusion. Elle y donna un coup de langue. Denise cria, se tortilla et dit :

— Vas-y doucement si tu veux que je te fasse minette en même temps que tu me suces.

Charlotte n’avait pourtant pas l’impression d’y être allée fort. Changeant de tactique, elle titilla le bouton avec la pointe de la langue au lieu de le lécher franchement. Sa camarade gigota de plus belle mais riposta en lui mordillant le clitoris. Aucune des deux n’eut l’occasion de prendre une autre initiative ; l’orgasme les emportait déjà.

Quand elle eut retrouvé ses esprits, Charlotte remarqua que son frère les fixait d’un air déçu. Voyant qu’elle le regardait, il dit :

— Ça n’a pas duré longtemps.

Denise sauta à bas du lit et s’agenouilla. Elle écarta la main de Jean-Lou et lui goba la queue. Les yeux ronds, il balbutia : « mais, mais… ». Il se tut alors qu’elle entamait un va-et-vient avec ses lèvres serrées. Charlotte, qui la voyait pour la première fois sucer un homme ; admira sa technique. Il est vrai qu’avec sa tante elle avait été à bonne école.

Très vite, le garçon tituba. D’après les crispations de sa queue, que sa sœur entrevoyait quand sa camarade la ressortait de la bouche, il allait bientôt jouir. Mais Denise se releva avant. Elle poussa Jean-Lou sur le lit, le forçant à s’allonger sur le dos. Sans lui laisser le temps de respirer, elle s’accroupit sur lui et s’empala d’un seul mouvement sur sa bite. Quand elle heurta son ventre avec ses fesses, il laissa échapper un soupir bruyant avant de bredouiller :

— Oh c’est trop bon !

Denise ne bougea mais Charlotte devina qu’elle se livrait à un savant massage en crispant ses muscles intimes sur la queue fichée dans son vagin. C’était un petit secret que sa camarade lui avait confié, en prétendant être capable de faire jouir un homme de cette manière et de prendre en même temps son plaisir elle aussi. Cela arriva d’ailleurs très vite. Elle laissa échapper une plainte stridente et gigota. Jean-Lou, lui, ouvrit grand la bouche et, malgré le poids sur son ventre, décolla ses fesses du lit désarçonnant sa cavalière. Tous deux roulèrent sur le côté, toujours emboîtés l’un dans l’autre.

Encore essoufflée, Denise se dégagea en douceur et s’agenouilla sur le lit. Jean-Lou gisait les bras en croix. Il reprenait plus difficilement sa respiration, mais son visage exprimait une parfaite béatitude. Luisante de sperme et de mouille, sa queue était encore dressée. Sa partenaire la caressa.

— Tu sais quoi ? On va t’embaucher pour nous aider à déménager dans notre nouvel appartement. Je suis sûre qu’on va bien s’entendre.

Charlotte songea que son frère repartirait de Marseille sur les genoux mais certainement pas pour avoir transporté des cartons et des meubles.

CHAPITRE XIV

Ce soir-là, Charlotte était venue déposer quelques affaires dans le nouvel appartement. En repartant, dans le hall, elle décida de coller sur la boîte aux lettres l’étiquette, à son nom et à celui de Denise, qu’elle avait préparée. C’est alors que la porte de la loge s’ouvrit livrant passage à femme d’une quarantaine d’années, la gardienne de toute évidence. Sa sortie n’était sans doute pas préméditée parce qu’elle paraissait surprise et même méfiante. Charlotte expliqua qui elle était et pourquoi elle était là. La femme se détendit mais une expression de gêne apparut sur son visage.

— Ainsi vous êtes la locataire de Mme Vatier. Je ne pensais pas qu’elle louerait son appartement, en tous cas pas aussi vite.

La curiosité de l’étudiante s’éveilla. Elle se demandait encore pourquoi Dupré et sa cliente leur avait accordé des conditions aussi avantageuses. Quand elle révéla quelle était l’agence ayant servit d’intermédiaire, la gardienne hocha la tête.

— Bien sûr ! Le patron est un cousin à elle et il était très souvent fourré ici.

La curiosité de Charlotte s’éveilla. Si quelqu’un était bien placé pour être au courant de tous les potins de l’immeuble, c’était évidemment la gardienne. Le moment était propice pour tenter d’en apprendre davantage sur la bizarre générosité de la propriétaire de l’appartement. Elle dédia à la femme son sourire le plus enjôleur.

— Mme Vatier habitait donc ici ? Vous la connaissiez bien ?

Au sursaut de son interlocutrice, et à sa subite rougeur, l’étudiante comprit qu’elle avait touché un point sensible. Cependant la gardienne ne répondit pas tout de suite. Enfin elle dit :

— Je m’appelle Miranda Ramirez. Vous avez une minute ? Je vous offre le café.

Charlotte se garda de refuser mais, alors que la gardienne lui tournait le dos pour rentrer dans la loge, elle ouvrit prestement son sac à main, déboucha le flacon que lui avait donné Mme Maurin et se versa quelques gouttes sur le dos des mains. Elle n’avait pas utilisé le parfum depuis le jour où elle était allée voir Dupré à l’agence mais elle le gardait avec elle au cas où. C’était le moment ou jamais de faire appel à ses propriétés envoûtantes. Outre les informations qu’elle pouvait récolter, se mettre dans les petits papiers de la gardienne n’était pas négligeable.

Le local de Miranda était aussi exigu que le studio qu’allait quitter Charlotte. Une grande armoire, la table ronde, et le lit le faisaient paraître encore plus petit mais il y avait un coin cuisine et une porte devait donner sur un cabinet de toilette. Après avoir fait asseoir son invitée, elle lui tourna le dos et prépara la cafetière. L’étudiante en profita pour la détailler. Miranda avait sans doute quelques kilos en trop mais pas autant qu’on aurait pu s’y attendre pour une femme de son âge au corps trapu. Cela se remarquait surtout au niveau de ses hanches et de sa croupe. Ce fessier épanoui devait être moelleux à souhait. Charlotte songea que Dupré se serait fait un plaisir de le rougir à coups de martinet. Elle serra les jambes. Penser à l’agent immobilier et à ce qui s’était passé lors de la visite de l’appartement faisait monter un trouble malsain en elle. C’était peut-être dû aussi au parfum de Mme Maurin. Si elle l’avait baptisé « attirance » ce n’était pas pour rien. Et s’il avait de l’effet sur les autres, il pouvait en avoir sur elle aussi.

Miranda posa les tasses sur la table et les remplit. Ensuite, prenant place face à son invitée, elle demanda :

— Vous n’êtes pas de Marseille n’est-ce pas ? Vous êtes venues parce que vous avez trouvé un emploi ?

Charlotte expliqua qu’elle était étudiante et qu’elle partageait l’appartement avec une copine de fac. Sa réponse parut laisser dubitative la gardienne qui, après quelques secondes de silence, dit :

— Vous l’apprendrez tôt ou tard, Mme Vatier se servait de ce trois pièces pour ses activités de pute.

La jeune fille en resta bouche bée. C’était la dernière chose qu’elle aurait imaginé dans un immeuble qui paraissait aussi cossu, comme elle le fit remarquer à la gardienne, qui eut un sourire indulgent et répliqua que les clients de Mme Vatier n’étaient pas les premiers venus. Tout le monde savait mais ça ne dérangeait personne tant que ses activités restaient discrètes mais, les derniers temps, d’autres femmes s’étaient jointes à elle. A la fin, c’était devenu un vrai petit bordel et les autres propriétaires ne voulaient pas d’ennuis.

— Alors, ils lui ont suggéré d’aller exercer ailleurs. Ce que je ne comprends pas, c’est pourquoi elle loue au lieu de vendre.

Charlotte croyait deviner. Mme Vatier avait sûrement l’intention de revenir quand l’émoi causé par ses affaires serait retombé. Prendre pour locataires des étudiantes qui, par principe, ne resteraient que provisoirement était une manière d’éviter plus tard des problèmes avec des occupants récalcitrants. N’empêche, le rôle de Dupré n’était pas tous à fait clair dans tout ça. Voulait-il simplement rendre service à sa cousine en proposant la location à prix cassé ou avait-il une autre idée en tête ? Elle se promit de lui poser des questions. En attendant, elle allait s’occuper du cas de Miranda. L’air de ne pas y toucher, elle demanda qui étaient les femmes qui, sur la fin, travaillaient avec Mme Vatier. La gardienne répondit qu’elle ne savait pas mais sa gêne évidente confirma le vague soupçon qu’éprouvait la jeune fille. Elle insista.

— Il n’y avait personne de l’immeuble ? C’est toujours tentant d’arrondir ses fins de mois, même pour une ménagère respectable.

Miranda eut un sourire contraint et la traita de petite hypocrite.

— Tu as beau jouer les innocentes, tu es futée, hein ? Eh bien oui, j’allais chez elle… de temps en temps.

Charlotte la fixa droit dans les yeux avant de tendre une jambe sous la table pour la glisser entre les siennes.

— C’était uniquement pour l’argent ?

Le teint de la gardienne vira à l’écrevisse. D’une petite voix, elle admit que c’était aussi pour le plaisir. Après tout elle était divorcée depuis des années et elle n’avait de comptes à rendre à personne. Assister Mme Vatier c’était joindre l’utile à l’agréable. D’autant plus que parmi tous les hommes qui venaient chez la propriétaire de l’appartement ceux qu’attiraient les femmes faites ne manquaient.

— Vous savez, elle n’est pas de la première jeunesse, elle non plus.

Charlotte n’en doutait pas puisque sa proprio était la cousine de Dupré qui approchait la cinquantaine. A quelques années près, ils devaient être du même âge.

Elle avança la jambe entre celles de la gardienne, forçant celle-ci à écarter les genoux. Intérieurement, elle jubilait : son intuition ne l’avait pas trompée. Elle poussa son avantage.

— C’était seulement pour vous envoyer en l’air avec ses clients que vous alliez chez elle ?

Miranda ne répondit pas. Son teint était toujours congestionné mais à la gêne avait succédé sur son visage une expression de rêverie lointaine. Elle ne réagit, en protestant d’une voix faible, qu’au moment où Charlotte leva le pied et le lui glissa entre les cuisses.

— Voyons, ça ne se fait pas !

— Nous sommes entre nous ! Si ça ne vous déplait pas de vous gouiner, vous pouvez bien me le dire ! Moi j’aime autant m’envoyer en l’air avec les femmes qu’avec les hommes.

Vaincue, Miranda avoua que Mme Vatier l’avait séduite par son élégance, son corps sensuel, qui fascinait aussi les hommes, mais aussi par quelque chose d’autre.

— J’avais déjà eu des aventures avec des femmes. Question technique aucune de celles que j’ai connues avant ne l’égalaient mais elle a quelque en plus. Je ne peux pas te dire ce que c’est même si j’ai l’impression de le retrouver avec toi.

L’espace d’un instant, Charlotte se demanda si sa propriétaire connaissait Mme Maurin et si elle avait reçu en cadeau elle aussi un flacon de parfum « attirance ». Elle repoussa cette idée. C’était quand même pousser la coïncidence trop loin.

Elle laissa retomber son pied et se leva. Quand elle contourna la table, la gardienne se mit debout elle aussi. Elle écarta les pans du manteau de Charlotte et palpa les seins de cette dernière à travers son chemisier.

— Ils sont beaux tes nichons et moi il n’y a que deux choses qui m’excitent réellement : les grosses bites et les grosses mamelles !

Ce n’était sûrement pas de la jalousie parce qu’elle-même n’était pas dépourvue d’avantages au niveau de la poitrine. En tous cas, elle savait caresser. L’étudiante se sentit fondre et ses mamelons durcirent. Leur contact contre les bonnets du soutien-gorge était à la fois douloureux et excitant.

Cependant Miranda cessa très vite son manège. Elle s’écarta et dit :

— Ta proprio me faisait une chose qui me rendait folle : un body body. Tu sais ce que c’est ?

Charlotte acquiesça et entreprit de se déshabiller. La gardienne fit de même. Une fois nues, elles s’agrippèrent et s’allongèrent sur le lit. Miranda, plus robuste, s’était placée dessous, la même position sans doute qu’avec Mme Vatier. L’étudiante ondula sur elle de tout son corps, une méthode que lui avait apprise Denise. Etant de taille équivalente à sa partenaire, leurs bouches et leurs sexes étaient unis les uns aux autres. Mais Miranda ne restait pas inactive elle non plus. Tenant la jeune fille étroitement collée sur elle, elle gigotait avec une agilité surprenante pour une personne aussi trapue. Sa fente aux bords épais cernés de longs poils ressemblait à une ventouse cherchant à aspirer celle de Charlotte, tout aussi béante et mouillée. Massant l’une sur l’autre comme des hystériques leurs lèvres, leurs seins et leurs chattes, faisant grincer le lit sous leurs coups de reins, elles prirent leur plaisir en un temps honteusement court.

Quand elle eut retrouvé son souffle, Charlotte jeta un coup d’œil à la table. Aucune buée ne s’élevait des tasses. Elle fit remarquer que le café devait être froid. Miranda répondit que ça n’avait aucune importance.

— L’essentiel c’est que nous nous sommes rencontrées. Ça faisait un moment que je ne m’étais pas gouinée.

L’étudiante comprit que dans l’esprit de la gardienne, elle allait remplacer Mme Vatier mais une idée germait dans sa tête. Après tout, elle avait un petit compte à régler avec Dupré et la cousine de celui-ci.

CHAPITRE XV

Ce samedi après-midi, Charlotte était allée chercher à la gare son frère Jean-Lou qui, comme prévu, devait les aider à déménager sa copine et elle. Ils se rendirent ensuite directement chez Denise. Devant l’immeuble de cette dernière était garé un grand fourgon aux flancs ornés d’une publicité pour une marque de parfums de Grasse. Face à la perplexité de son frère, Charlotte expliqua que sa copine avait emprunté le véhicule à l’entreprise de ses parents. Jean-Lou était impressionné mais, à part elle, elle jugea que son amie aurait pu choisi un engin plus petit. Toutes leurs affaires réunies tenaient dans une dizaine de cartons.

Quand ils arrivèrent dans le studio, Denise embrassa le garçon à pleine bouche. Sa surprise et sa confusion la firent rire.

— C’est normal, non ? On se connaît bien tous les deux !

Il ne répondit pas mais, à sa mine sournoise, sa sœur devina qu’il pensait à ce qui s’était passé dans sa chambre. Il comptait sûrement que l’expérience se reproduirait. Connaissant sa camarade, l’étudiante songea qu’il risquait fort d’être comblé au-delà de ses espérances.

Charger les affaires de Denise, aller ensuite à son studio à elle et faire de même avec les siennes ne leur prit pas de autant de temps qu’elle le craignait. Le plus difficile, en fin de compte, fut de trouver une place pour se garer le plus près possible de l’immeuble de leur nouvel appartement. Balai à la main, Miranda se trouvait sur le seuil. En les voyant arriver tous les trois, les bras chargés des premiers paquets, ses yeux s’arrondirent.

— Dites donc, c’est le grand déménagement ?

Charlotte fit les présentations. Elle nota, avec malice, que la gardienne semblait aussi intéressée par son frère que par sa copine. Visiblement Jean-Lou ne se rendait compte rien. Ce n’était pas le cas de Denise qui savait ce qui s’était passé entre sa copine et la gardienne. Elle adressa un sourire enjôleur à cette dernière, qui le lui rendit en battant des cils comme une vamp de cinéma. Miranda proposa ensuite un coup de main au trio. Charlotte et Denise acceptèrent sans rechigner. Une paire de bras robustes en plus ne pouvait pas faire de mal.

Il ne leur fallut guère plus d’une demi-heure pour transférer tous les paquets du fourgon à l’appartement. Après vint le déballage et le rangement, en commençant par la salle de séjour, la salle de bains et enfin les chambres. Denise s’était réservée celle au fond du couloir et elle demanda à Jean-Lou de l’aider à y transporter le carton où elle avait entassé sa literie et ses effets personnels. Le garçon ne demandait pas mieux mais il s’étonna du poids. Elle répondit que c’était parce qu’elle avait beaucoup de vêtements. La coquetterie était son péché mignon. Leur fardeau déposé au milieu de la pièce, elle se redressa et s’étira comme une chatte. Pour jouer à la déménageuse, elle avait ôté son manteau et son pull. Ses seins tendirent le devant de son T-shirt et les mamelons pointèrent à travers le léger vêtement, démontrant qu’elle n’avait pas de soutien-gorge. Jean-Lou fixa les doubles rondeurs d’un air fasciné mais Miranda aussi. Denise se tourna vers elle.

— C’est ici que Mme Vatier exerçait ?

La gardienne jeta un coup d’œil au frère de Charlotte. Elle dut penser qu’il savait tout car elle dit :

— Quand elle était seule, oui. Sinon elle recevait ses clients dans la chambre d’à coté et laissait celle-là à ses associées.

Jean-Lou, éberlué, contempla sa sœur qui, d’une voix suave, lui expliqua de quoi il était question. Gêné, il détourna la tête.

Denise ouvrit le carton et plongea la main à l’intérieur. La première chose qu’elle en ressortit fut une culotte de dentelle noire qui, à l’exception d’une étroite bande au centre, était quasiment transparente. Charlotte et Miranda éclatèrent de rire. La gardienne dit :

— Je vois que tu aimes les dessous affriolants. Tu vas troubler le frangin de ta copine.

La confusion de Jean-Lou s’accrut. Il n’était pourtant pas au bout de ses peines. En effet, Denise lui déploya le dessous devant les yeux.

— C’est vrai ça : les hommes raffolent de la belle lingerie. Celle-là te plait ? Tu peux toucher si tu veux. Ça ne mord pas !

L’air fasciné, il tendit le bras et effleura la culotte. Elle la lui mit dans la main.

— Ne sois pas aussi timide. Tu t’es déjà branlé dans des dessous de fille, non ?

Plus rouge que jamais, il répondit que ça ne lui était jamais arrivé. Ça ne pouvait surprendre Charlotte qui connaissait l’ambiance de la famille mais Denise, elle, était incrédule.

— J’avais des tas de copains au lycée qui faisaient ça. J’en connais qui chipaient les dessous de leur mère ou de leur frangine.

Le garçon répliqua que chez lui ce genre de choses n’était pas possible. Miranda, qui avait suivi la discussion avec intérêt, suggéra que l’occasion était bonne pour essayer. Il ouvrit de grands yeux.

— Vous voulez que…

— Que tu te branles devant nous ? Mais oui ! Allez, baisse ton pavillon, ou plutôt ta culotte !

Jean-Lou, éperdu, chercha le secours de sa sœur, qui lui rappela qu’elle l’avait déjà vu se masturber. Vaincu, il défit son pantalon et le laissa descendre à ses chevilles. Après une ultime hésitation, il fit coulisser son slip le long de ses cuisses. A présent il n’avait sur lui qu’une courte chemisette qui ne pouvait pas cacher son sexe. En dépit de sa confusion, sa queue était érigée et, gland décalotté, se recourbait vers son ventre. Il l’enveloppa de la culotte mais Denise l’arrêta.

— Attends, j’ai une meilleure idée. J’ai un cousin qui, lui, l’enfilait carrément pour se branler dedans. Fais pareil.

Jean-Lou protesta qu’il ne pouvait pas mettre un dessous de fille. De toute manière, il devait être trop petit pour lui. Il allait le déchirer. Elle balaya l’objection.

— D’après ce que je vois ton tour de taille n’est pas plus grand que le mien. En plus, c’est du tissu extensible. Alors, pas de discussion.

Charlotte approuva. Quand elle avait découvert que son frère s’intéressait à des revues homos, l’envie de lui demander d’essayer ses dessous à elle l’avait démangée mais elle n’avait pas osé le lui dire. Plus délurée qu’elle, sa copine s’en chargeait à sa place. Miranda se joignit à elles.

— Moi j’ai toujours aimé jouer à la poupée et ça fait un moment que je rêve d’habiller un garçon en fille. Je te prêterai des vêtements.

Face à trois femelles décidées, Jean-Lou ne faisait pas le poids. La tête basse, il dégagea ses pieds de son slip et enfila la culotte. Il affichait une mine de martyre mais quand la dentelle recouvrit sa queue, celle-ci eut une crispation nettement visible sous le tissu translucide et le gland émergea au-dessus de la ceinture. Il empoigna sa bite et entama un va-et-vient. Très vite, il tituba et Miranda lui conseilla de s’allonger. Des trois femmes, c’était elle qui paraissait la plus troublée mais Charlotte et Denise avait déjà vu Jean-Lou à l’œuvre.

Il se coucha sur le matelas qui couvrait le lit et reprit sa masturbation. Sa queue se crispait de plus en plus fort entre ses doigts. Son orgasme approchait mais la gardienne ne le laissa pas aller jusqu’au bout. Elle se débarrassa de sa blouse de ménage et de sa robe. Ensuite, elle ôta sa culotte, ne gardant que son ample soutien-gorge. En la voyant se déshabiller, Jean-Lou avait cessé de se branler mais il serrait fort sa verge. Sa sœur devina qu’il voulait enrayer la montée du sperme et, apparemment, il y parvenait.

Miranda lui tira la culotte sur les cuisses avant de s’allonger à ses côtés. Elle l’agrippa et, pivotant d’un quart de tour pour se mettre sur le dos, l’attira sur elle et lui enserra la taille avec ses jambes. Elle éructa :

— Enfile-moi à fond !

A cet instant, elle avait tout d’une ogresse affamée. Le garçon dut comprendre qu’une telle avidité exigeait en retour une certaine brutalité pour être satisfaite. Il pénétra la gardienne d’un seul élan, heurtant son ventre avec le sien et la laboura à grands coups de reins.

Sa sœur et Denise se postèrent de part et d’autre du lit. Charlotte était fascinée par l’espèce de rage qui habitait les deux partenaires mais sa camarade semblait surtout intéressée par les fesses de Jean-Lou qui se contractaient à chaque va-et-vient. Elle posa la main dessus et enfonça l’index entre elles. A la surprise de son amie, son frère se cambra pour faciliter la pénétration du doigt dans son anus et reprit ses allées et venues dans le vagin de Miranda. D’après son ardeur renouvelée, baiser d’un côté et être enculé de l’autre avait tout l’air de lui convenir, pour le plus grand profit de Miranda qui s’accrochait à lui des bras et des jambes. Denise accorda le va-et-vient de son index au rythme de leurs coups de reins. Elle adressa un clin d’œil à sa copine.

— Je savais qu’il aimerait qu’on lui fouille le cul. Tu vas voir que nous allons bien nous amuser tous les trois, ici.

Elle avait baissé la voix mais ce n’était guère utile : les enragés sur le lit étaient sûrement trop pris par leur plaisir pour s’occuper de ce qui se disait autour d’eux. D’ailleurs, ils jouirent très vite.

Pendant qu’ils reprenaient leur souffle, Charlotte aida Denise à déballer ses affaires du carton. Elle se sentait légèrement dépassée. Au départ, elle voulait simplement trouver un remède à sa frigidité mais maintenant ses aventures sexuelles tournaient systématiquement à la partouze. Et le cercle de ses partenaires ne cessait de s’agrandir.

CHAPITRE XVI

Charlotte et Denise avaient attendu le samedi suivant pour fêter la pendaison de la crémaillère dans leur appartement. Elles avaient invité Miranda mais, à son grand regret, celle-ci était prise ailleurs. En revanche, Jean-Lou était de retour. Dupré, l’agent immobilier, se trouvait là ainsi que Mme Maurin.

Le repas, que les deux étudiantes avaient soigné, venait de s’achever. Sur une suggestion de Charlotte, tout le monde s’installa dans le coin salon de la salle de séjour. Son amie et elle n’avaient pas lésiné sur le vin pour détendre l’atmosphère mais si son frère était euphorique, elle sentait Dupré contracté. Avec un sourire confus, il refusa sa proposition de prendre une liqueur sous prétexte qu’il avait déjà trop bu. Son comportement intriguait l’étudiante. Il devinait peut-être que sa camarade et elle étaient à présent au courant des activités de sa cousine dans cet appartement mais il devait bien se douter depuis le départ que c’était inévitable. A la longue, elle avait remarqué qu’il jetait de temps en temps de coups d’œil furtif à Mme Maurin, comme si c’était la présence de celle-ci qui lui posait problème. Pourtant, d’après ce qu’elle en savait, ils ne se connaissaient pas. D’ailleurs, elle ne s’intéressait guère à lui.

Profitant d’un moment où elles se trouvaient toutes les deux à la cuisine, Charlotte fit part de ses impressions à Denise. Celle-ci avait aussi remarqué le comportement de Dupré mais elle ne se l’expliquait pas, elle non plus, pas plus qu’elle ne saisissait pourquoi il devrait se sentir mal à l’aise à cause de sa tante. En ce qui concernait l’attitude indifférente de Mme Maurin envers l’agent immobilier, elle mit en garde son amie.

— C’est une excellente comédienne. En plus, même s’ils ne se sont jamais rencontrés avant ce soir, ils peuvent avoir entendu parler l’un de l’autre.

La sœur de Jean-Lou dut admettre qu’elle avait raison.

De retour dans la salle de séjour, elle constata que la situation était inchangée : son frère et la tante de Denise bavardaient en toute décontraction alors que, visiblement, Dupré se forçait pour participer.

Cela semblait devoir durer mais un moment plus tard, alors que tout le monde avait bu le café, Mme Maurin dit à l’agent immobilier :

— Au fait comment va votre chère cousine Mauricette ?

Pris de court, il bredouilla qu’elle allait très bien. La mine hilare, elle se tourna vers les deux étudiantes et leur demanda si elle connaissait le métier de leur propriétaire. Elles acquiescèrent. La parfumeuse reporta son attention vers Dupré.

— Elle avait une solide réputation. Elle avait aussi, à ce qu’il paraît, gagné pas mal d’appuis en échange de quelques renseignements qu’elle glanait ici et là.

Charlotte crut comprendre. Si Mme Vatier avait pu exercer son métier dans cet immeuble bourgeois sans avoir de problèmes, c’était en jouant les informatrices en échange. Jusqu’au jour où elle avait exagéré. Les pressions des autres copropriétaires n’étaient sans doute qu’un prétexte. Mme Maurin, qui ne souriait plus, semblait en savoir long là-dessus et, d’après sa mine, Dupré avait tout l’air d’être compromis dans l’histoire. Il se tassa sur lui-même quand la parfumeuse ajouta qu’il ne fallait pas se tromper de cible.

— Et surtout éviter certains moyens de persuasion douteux.

Charlotte et Denise échangèrent un regard. La même idée venait de leur traverser l’esprit. L’agent immobilier avait sûrement usé des talents de sa cousine pour obtenir des avantages dans ses affaires. Elle y avait déjà pensé mais était-il allé encore plus loin en se livrant à l’occasion à de petits chantages ? Et pourquoi leur avait-il loué à des conditions aussi avantageuses ? Pour qu’elles prennent la succession de Mme Vatier ? Dans ce cas, il n’avait pas de chance qu’une des colocataires soit la nièce de Mme Maurin qui en savait long. Il avait dû être surpris en se retrouvant face à la parfumeuse. Evidemment, le fait que Denise ne porte pas le même nom que sa tante lui avait joué un tour sinon il se serait méfié.

La sœur de Jean-Lou remarqua que sa copine n’avait pas l’air contente. Elle avait dû arriver aux mêmes conclusions. Même si elle n’était pas un prix de vertu, elle avait sûrement horreur d’être manipulée. Elle n’était pas la seule.

Mme Maurin avait retrouvé son sourire. Elle demanda à Jean-Lou si c’était la première fois qu’il venait ici. Il révéla qu’il avait aidé sa sœur et Denise à déménager. Il resta interdit quand la parfumeuse lui tapota le ventre.

— Bien sûr, un jeune et solide gaillard comme toi était tout indiqué pour leur donner un coup de main mais je connais ma coquine de nièce. Elle a dû te récompenser largement… en nature.

Gêné il ne répondit pas mais elle avait raison. Le week-end, précédent, il n’était reparti que le dimanche matin. Son aventure avec Miranda n’avait été que le prélude à une nuit agitée dans le lit de Denise avec la présence tantôt passive tantôt active de sa sœur et de la gardienne.

Il ne réagit pas quand Mme Maurin lui baissa la fermeture Eclair de la braguette. Compte tenu de la tournure que prenait la conversation, il s’y attendait sans doute. Elle plongea la main dans le pantalon et émit un léger sifflement.

— Vu la façon dont tu es monté, ça n’a pas dû être une corvée pour elle. Je sais qu’elle aime les grosses bites, comme moi.

D’un ton caustique, Dupré observa qu’il pouvait s’en aller s’il était de trop. Le sourire de Mme Maurin se figea.

— Vous n’allez pas jouer les pères la pudeur avec tout ce qui s’est passé ici ? En plus, je me suis laissé dire que vous aviez des goûts très variés.

Déconfit, il détourna les yeux. La curiosité de Charlotte s’accrut. Elle semblait vraiment lui en vouloir. Qu’avait-il fait ou à qui s’était-il attaqué ?

La parfumeuse dégagea la queue de Jean-Lou. Il lâcha un soupir quand, du pouce, elle caressa le gland.

̶— Avec un tel outil tu dois avoir beaucoup de succès auprès des filles !

Sa sœur, Denise et lui se gardèrent de préciser que jusqu’à une date très récente il était encore puceau.

Mme Maurin poursuivit son massage sur l’extrémité de la verge. Elle insistait sur le méat et la queue se crispait de plus en plus. Elle cessa son manège quand le garçon balbutia qu’il allait juter.

— Ah non ! Retiens-toi ! Les réjouissances ne font que commencer !

Se tournant vers Denise, elle lui demanda si elle avait ici l’assortiment qu’elle lui avait offert lors de son dernier anniversaire. La jeune fille acquiesça.

— Va le chercher ! C’est le moment ou jamais de s’en servir.

Sa nièce quitta la salle de séjour et revint au bout d’un instant avec un grand coffret enrobé de velours grenat, à fermoir et charnières d’or, mais sans décoration ni inscription. Charlotte l’avait déjà vu et s’était demandé ce qu’il renfermait mais n’avait pas posé de questions supposant qu’il s’agissait d’un nécessaire à couture comme elle-même en possédait un. A présent, elle devinait la vraie nature du contenu.

Quand sa camarade souleva le couvercle, elle constata qu’elle ne se trompait pas. Le coffret était divisé en compartiments. Dans le premier se trouvait un martinet au manche court recouvert d’ivoire. Il aurait pu passer pour un simple jouet si les lanières n’avaient pas été épaisses et repliées. Une fois étalées, elles devaient mesurer une cinquantaine de centimètres de long.

Un second compartiment contenait un harnais clouté d’argent composé d’une large ceinture avec, attachée à l’arrière, une sangle. D’abord divisée en deux, elle se réunissait et s’élargissait, formant un ovale avec un socle fileté dessus, avant de se rétrécir et de se terminer par une boucle.

Le troisième et dernier compartiment était garni d’un assortiment de godes de tailles et de formes variées. Chacun était muni d’une poignée dont l’extrémité était creuse et filetée à l’intérieur. Ce qui indiquait qu’ils pouvaient aussi bien être utilisés seuls que fixés sur le harnais. Charlotte devina que Mme Maurin n’avait pas acheté le coffret et ses gadgets dans un vulgaire sex-shop avant de l’offrir à sa nièce. Tout ça devait coûter une petite fortune.

En tous cas le contenu avait tout l’air de fasciner Jean-Lou. Ce qui n’échappa pas à la parfumeuse.

— Ces joujoux te plaisent ? Si tu veux je peux t’en donner à toi aussi. Ils te serviront quand tu auras une petite amie, si ce n’est pas déjà le cas.

II protesta qu’il n’oserait jamais amener ça chez ses parents. Elle rétorqua qu’il n’aurait qu’à laisser le coffret ici en attendant de trouver un logement bien à lui. Dupré étouffa un petit ricanement en disant qu’elle n’avait pas son pareil pour pervertir les gens. Il baissa les yeux face à son regard.

— En tous cas, moi, je n’ai jamais forcé personne et il temps que vous receviez une petite leçon. Mettons-nous à poil. On va improviser une petite partouze. Ici, ce ne sera pas la première

L’agent immobilier ouvrit la bouche, sans doute pour lancer un refus ou une répartie cinglante. Il se ravisa et, la mine pincée, retira sa veste. Obéissant à l’injonction de la parfumeuse, tout le monde se déshabilla, y compris Jean-Lou qui semblait à la fois gêné et excité.

Quand elle fut nue, Mme Maurin prit le plus gros des godes dans le coffret. Elle le vissa sur le harnais et s’attacha ce dernier. C’était la première fois que Charlotte voyait une femme équipée de cette manière. Le spectacle était troublant. Epais comme un bras d’enfant, d’une couleur foncée, munie d’une paire de couilles factices, la fausse queue était très réaliste. En forçant sur l’imagination, on pouvait croire qu’elle allait s’animer et cracher du sperme. Elle se dressait comme un pieu devant le ventre de la parfumeuse et Jean-Lou avait le regard rivé dessus. Sa sœur se demanda s’il ne fantasmait pas à l’idée de la recevoir dans le cul. Il avait goûté aux femmes mais son attirance pour les hommes n’avait peut-être pas dit son dernier mot. La jeune fille eut un frisson. Se faire enfiler par derrière par un tel engin devait faire mal et même l’enfoncer dans un vagin ne devait pas être évident. Elle s’interrogeait aussi pour savoir à qui Mme Maurin le destinait.

Pour l’instant, la tante de son amie semblait avoir une autre idée en tête. Elle prit le martinet dans le coffret. Quand elle fit siffler les lanières, Jean-Lou suivit le déploiement d’un regard fasciné. La parfumeuse eut un sourire vicieux.

— Ça t’intéresse ça aussi ? Tu as déjà été fouetté ?

Il répondit non et ajouta qu’il n’avait pas envie d’essayer. Il était douillet. Elle rétorqua que ça ne voulait rien dire. Elle connaissait des femmes et des hommes prêts à tourner de l’œil au moindre bobo mais qui jouissaient comme des hystériques quand on leur rougissait le derrière. Tout était une question de circonstances et surtout d’habileté.

— En ce qui me concerne et sans me vanter, je suis une véritable artiste de la fessée. Denise pourra te le certifier.

Sa nièce acquiesça. Ce qui ne surprit pas Charlotte. Elle savait depuis leur expérience commune avec Dupré que sa copine avait découvert le plaisir de la flagellation un bon moment avant elle. Il fallait bien que quelqu’un l’ait initiée.

Mme Maurin invita Jean-Lou à se mettre à genoux sur le canapé et à tendre son cul. Désemparé, il regarda sa sœur qui lui dit que c’était à lui de décider. Après une dernière hésitation, il s’exécuta. La parfumeuse ordonna à Dupré de se mettre à côté de lui. L’agent immobilier eut un mouvement de recul.

— Vous êtes folle ? Jamais personne ne m’a fouetté et ce n’est pas vous qui allez commencer.

— Il parait pourtant que vous aimez faire ça aux autres. Aujourd’hui, les rôles sont inversés et ne discutez pas.

Pour appuyer son injonction, Mme Maurin fit siffler le martinet. Les lanières frôlèrent le sexe de Dupré. Ce dernier pâlit s’agenouilla à côté de Jean-Lou. La parfumeuse leur cingla les fesses à tour de bras mais si elle retenait ses coups pour le garçon, elle frappait violemment l’agent immobilier qui chaque fois sursautait et laissait échapper une plainte. Charlotte et Denise, serrées l’une contre, se caressaient tout en contemplant le spectacle.

Le cul de Jean-Lou rougissait autant que celui de son voisin mais sa sœur nota qu’il ne se tortillait pas de manière saccadée comme l’agent immobilier. Au contraire, ses coups de reins étaient amples et réguliers quand les lanières claquaient sur lui. Le petit cochon appréciait la fessée. D’ailleurs, comme si besoin était de le prouver, il prit appui d’une main sur le dossier du canapé et glissa l’autre sous lui pour se masturber. Mme Maurin cessa alors de le frapper et se concentra sur Dupré qui, très vite, demanda grâce. Elle laissa retomber son bras.

— Vous en avez déjà assez ? Ma foi, on ne vous retient pas, après tout.

La mine écarlate, il se redressa et se rhabilla avant de s’en aller sans prononcer un mot. Charlotte ne tenait pas spécialement qu’il reste mais elle fit part à la parfumeuse de sa crainte qu’il crée des ennuis après cette séance de martinet qu’elle lui avait imposée. La tante de Denise la rassura.

— Crois-moi, il a intérêt à se tenir tranquille et il le sait. Ne t’occupe plus de lui. Pensons plutôt à nous amuser.

Ce devait être aussi l’avis de sa nièce. Elle avait couché Jean-Lou sur le dos à même la moquette et elle le chevauchait comme une amazone en furie.

CHAPITRE XVII

Si sa complicité avec Denise, Mme Maurin, Yolande la maîtresse de Pedro le chihuahua, et le petit cercle de femmes qui gravitaient autour d’elles grandissait, Charlotte sentait bien qu’il y avait entre elles un secret qu’on lui cachait. Plus d’une fois, au cours de leurs conversations, sa copine de fac s’était retenue juste à temps avant de dire quelque chose. Tout ça piquait sa curiosité mais elle s’abstenait de poser des questions. Elle devinait que ce n’était qu’une question de temps avant qu’on lui fasse assez confiance pour tout lui dire.

Elle ne manquait pas de flair et elle comprit que c’était arrivé quand, un samedi matin, Denise, avec une mine de conspiratrice, lui annonça que sa tante les invitait à passer le week-end dans sa maison de campagne. Ce n’était pas la première fois qu’elle entendait parler de la propriété de Mme Maurin. D’après ce qu’elle en savait, celle-ci se trouvait à la limite des Alpes maritimes et de la Haute Provence. Depuis Marseille, ça représentait tout de même un bout de chemin mais Denise lui dit que sa tante viendrait les chercher en début d’après-midi avec sa voiture. Charlotte ignorait que la parfumeuse avait un véhicule personnel.

Il s’agissait d’un gros 4X4. Ce qui surprit la sœur de Jean-Lou. Elle aurait plutôt vu Mme Maurin avec une confortable limousine, ou à la rigueur avec une voiture de sport. A bord, Yolande paraissait incongrue. Avec ses fourrures et son chihuahua au collier orné d’un nœud de ruban rose elle n’avait rien d’une exploratrice sur le point d’affronter les fatigues et les risques de la brousse. En prenant place à l’arrière avec son amie, Charlotte ne put se retenir de demander si elles partaient en expédition au bout du monde. Tout le monde rit mais Mme Maurin expliqua que la route qui menait à sa maison de campagne n’était pas en bon état.

Charlotte put s’en rendre compte un couple d’heures plus tard quand, après avoir atteint un débris de hameau perdu dans les collines, la parfumeuse s’engagea dans une voie étroite creusée de nids de poule. Quelques kilomètres plus loin, le passage aboutissait à un ensemble de bâtiments et la sœur de Jean-Lou fut surprise. Elle croyait trouver un vieux mas ou une bastide comme il y en avait pas mal dans le coin. Or sur l’un des côtés se dressait ce qui ressemblait fort à une chapelle. A priori il s’agissait donc d’une ancienne abbaye ou de quelque chose d’équivalent.

La route s’achevait devant un porche grand ouvert qui donnait sur une cour où poussait tant bien que mal un gazon pelé, avec à gauche le cloître, à droite ce qui avait tout l’air d’être des communs et au fond un grand bâtiment précédé d’un court perron. Mme Maurin fit halte devant ce dernier.

En mettant pied à terre Charlotte frissonna en dépit de son épais manteau. Un vent glacial balayait la cour. Elle en fit la remarque à la parfumeuse qui répondit que ce temps n’avait rien d’exceptionnel ici, en hiver.

— Les gens s’imaginent que dans le Sud il fait toujours chaud mais là on est en altitude. Ce n’est pas comme au bord de la côte.

La perplexité de la jeune fille s’accrut. Pourquoi une femme aussi riche avait choisi comme lieu de villégiature un coin aussi perdu et au climat rude ? Ce n’était sûrement pas à la suite d’une lubie.

Mme Maurin suggéra aux deux jeunes filles de sortir les bagages pendant que Yolande et elle rebrancheraient l’électricité et allumeraient les radiateurs dans les pièces.

— Transportez tout à la cuisine. Nous vous rejoindrons.

Denise ouvrit le coffre du 4X4. En voyant à l’intérieur les deux gros cartons remplis de provisions, Charlotte demanda si elles allaient subir un siège. Ce qui fit rire aux éclats sa camarade.

— Ne sois pas idiote. Le plus proche supermarché se trouve à une cinquantaine de bornes. Autant prendre ce qu’il faut avant de venir.

La sœur de Jean-Lou ne dit rien mais elle avait du mal à croire que quatre personnes avaient besoin d’autant de provisions, même pour deux jours. Il vrai que le carton qu’elle prit contenait surtout des pâtisseries et des bouteilles de champagne, comme pour une fête. Quelque chose se préparait mais ça elle s’en doutait déjà. Les bras chargés, elle suivit sa camarade.

Dans l’entrée, son regard fut accrochée par une élégante commode de style Louis XVI et surtout par une immense tapisserie tendue sur tout un pan de mur. Elle s’arrêta devant. L’œuvre représentait une chasse au cerf : une scène classique et ses couleurs assourdies laissaient croire qu’elle était ancienne. Pourtant Charlotte n’osait penser qu’il s’agissait d’une authentique tapisserie d’Aubusson datant du XVIIe ou du XVIIIe siècle. Elle possédait certaines connaissances en la matière à cause de sa mère qui, passionnée par ce genre de choses, avait de nombreux ouvrages traitant de la question.

Denise, qui allait en tête, dut sentir qu’elle ne suivait pas. Elle se retourna et demanda ce qui se passait. D’un coup de menton, Charlotte, lui montra la tapisserie.

— Rassure-moi ! Ce n’est qu’une copie n’est-ce pas ?

La nièce de la parfumeuse répondit qu’elle ne savait pas. Elle n’y entendait rien.

— Il faudra que tu demandes à ma tante.

Du pied, elle poussa la porte de la cuisine et posa son carton sur la grande table rustique qui occupait le centre de la pièce. Charlotte fit de même, la tête ailleurs. Elle était encore sous le choc de la découverte de la tapisserie. Si celle-ci était une vraie Aubusson alors Mme Maurin était encore plus riche qu’elle le pensait mais il s’agissait peut-être d’un vieil héritage de famille.

Elle examina la cuisine. Les murs blanchis à la chaux et le dallage de pierre donnaient à l’endroit un aspect austère mais l’équipement était ultra moderne et sophistiqué. N’y tenant plus Charlotte dit :

— Ta tante a dû payer cher pour acheter un endroit pareil.

Denise répondit que non. La communauté de religieuses qui occupait l’ancienne abbaye avant n’était plus assez riche ni assez nombreuse pour l’entretenir. Elle avait déménagé en ville et comme personne ne voulait habiter dans un endroit aussi isolé, elle l’avait cédée pour une bouchée de pain. Charlotte ne put retenir la question qui la démangeait.

— Mais pourquoi ta tante est venue ici ?

Avec un sourire énigmatique, son amie répliqua qu’elle le saurait bientôt. Elle entreprit ensuite de vider son carton mais la première chose qui lui tomba sous la main fut un énorme concombre. En riant, elle dit que ça lui rappelait des souvenirs. Devant la mine perplexe de sa camarade de fac, elle s’étonna.

— Tu ne t’es jamais masturbée avec des objets ? Moi j’ai tout essayé : de gros légumes, ma brosse à dents, des bougies et même le manche de ma cravache d’équitation. Quand on n’a pas d’homme ni de gode à sa disposition, il faut bien faire avec ce qu’on a sous la main.

Charlotte, qui connaissait son tempérament volcanique, ne fut guère étonnée mais elle lui rappela qu’avant de connaître sa tante, elle n’était pas une bombe sexuelle comme elle. Denise avoua qu’elle l’avait oublié. Elle tendit ensuite un petit bout de langue rose et lécha le légume avant de dire :

— Je ne sais pas toi mais moi, ça me donne furieusement envie d’une bite.

La sœur de Jean-Lou leva les yeux au ciel mais le manège de sa camarade la troublait.

Ça ne s’arrangea pas quand celle-ci fourra l’extrémité du concombre dans sa bouche et mima une fellation. La queue improvisée était nettement plus grosse qu’une vraie mais ça n’avait pas l’air de la gêner. Elle arrivait à en avaler une bonne moitié quitte à étirer ses lèvres au maximum. Le jeu semblait aussi l’exciter de plus en plus. Charlotte en eut la preuve quand elle reposa le légume et ôta son blouson fourré. Elle souleva ensuite sa courte jupe sous laquelle elle portait un collant épais en laine. Elle s’en débarrassa et fit de même avec le string minuscule qu’elle avait dessous. Ensuite, elle repoussa les cartons pour s’allonger sur la table, jambes écartées. Elle s’empara à nouveau du concombre et le tendit à son amie.

— Baise-moi !

Vu qu’elles utilisaient souvent des godes dans leurs jeux sexuels, la demande ne prit pas Charlotte au dépourvu mais elle enfonça le simulacre de queue avec précaution dans le vagin de sa partenaire. Elle se doutait que le légume n’avait ni la rigidité ni la solidité du caoutchouc ou du plastique. Quand elle toucha le fond, elle entama un va-et-vient prudent. Le con de Denise était béant et trempé mais ses contractions compliquaient les choses. A demi étendue sur la table, elle s’appuya d’une main et étira son clitoris de l’autre. En même temps, elle supplia son amie d’aller plus vite.

Charlotte accéléra le rythme de ses allées et venues. Les soubresauts de sa camarade sur la table devenaient de plus en plus violents. Ce qui devait arriver eut lieu au moment où elle atteignait l’orgasme : le concombre cassa net au ras de la vulve. Cela n’empêcha pas Denise de jouir comme une hystérique en poussant de cris à ameuter un régiment. Quand elle fut calmée, Charlotte voulut retirer le morceau enfoncé dans son vagin mais elle l’arrêta.

— Non laisse ! C’est trop bon de sentir ça en moi.

La porte de la cuisine s’ouvrit livrant passage à Mme Maurin et Yolande. Toutes deux affichaient une mine étonnée et vaguement inquiète. A la vue de Denise allongée sur la table, cuisses écartées et sexe béant, avec un débris de concombre à côté d’elle, il ne leur fallut pas longtemps pour comprendre. D’un ton narquois la parfumeuse fit remarquer que c’était une curieuse manière de préparer la sauce d’une salade.

CHAPITRE XVIII

Le dîner aux chandelles était terminé et les quatre occupantes de l’ancienne abbaye avaient quitté la salle à manger pour le salon. Comme l’entrée, et le reste de la maison, la pièce était décorée à l’ancienne avec des meubles de style, des tentures et d’épais tapis. Authentique ou imitation tout ramenait au moins trois siècles en arrière. Charlotte se disait que si c’était là le goût profond de Mme Maurin, celle-ci n’avait aucune attirance pour le moderne, même si elle utilisait tous les gadgets.

La parfumeuse, qui était assise à côté d’elle sur le canapé, lui prit la main.

— D’après Denise tu te demandes pourquoi j’ai acheté cette ancienne abbaye perdue ?

La jeune fille acquiesça et eut un frémissement. L’heure des révélations était enfin venue. Elle le sentait. Son amie et Yolande s’étaient tournées vers elles. Même Pedro, couché aux pieds de sa maîtresse, la fixait de ses yeux limpides. Elle n’aurait jamais cru qu’un chien pouvait afficher une expression aussi sérieuse qu’un être humain.

Mme Maurin expliqua que la communauté de nonnes qui occupait l’abbaye avait un secret. Il n’était pas si ancien puisqu’il était basé sur une découverte faite à peine un siècle plus tôt mais il avait été bien gardé. Quand la congrégation dont elles dépendaient leur avait enjoint de déménager, elles avaient eu peur qu’il soit oublié ou apparaisse au grand jour.

— C’est pourquoi je suis intervenue. Sans faire partie de la communauté, je le connaissais depuis longtemps. Il faut dire que la mère supérieure est une amie d’enfance. Maintenant tu peux le connaître toi aussi, si tu jures de ne pas le révéler.

Charlotte promit tout ce qu’elle voulait.

— Alors allez vous préparer, Denise et toi, pendant que Yolande et moi on fait pareil de notre côté.

Charlotte suivit sa copine de fac à l’étage. Denise la fit entrer dans une des chambres et expliqua que c’était là qu’elle dormait quand elle séjournait ici avec ses parents.

— Ma mère sait tout, évidemment, mais pas mon père. Notre secret ne concerne que les femmes.

Elle ouvrit une armoire. A l’intérieur, des vêtements qui ressemblaient à des chemises de nuit étaient suspendus à des cintres. Elle en donna un à son amie et un prit un pour elle. Il s’agissait en fait de longues robes flottantes rappelant les aubes de communiants. Mis à part des galons dorés à l’extrémité des larges manches, elles n’avaient aucun ornement. Denise expliqua qu’il ne fallait rien mettre dessous. Elles se déshabillèrent et enfilèrent les robes. Charlotte eu un frisson quand la sienne se drapa autour d’elle. Elle ne savait pas si elle se faisait des idées ou si ça venait du tissu mais le contact était sensuel.

Des sandales se laçant haut complétaient la tenue. Quand elle les eut mises, Charlotte s’examina dans la grande glace de l’armoire. La robe lui tombait aux pieds mais en dépit de son ampleur et de l’épaisseur de l’étoffe, elle laissait deviner son corps. Il émanait un léger parfum qu’elle ne reconnut pas. Denise lui toucha l’épaule. Elle semblait impatiente à présent.

— Il faut y aller !

Elles quittèrent la chambre mais Charlotte remarqua que son amie emportait un petit sac de velours rouge fermé par un cordon doré qui ressemblait à une bourse à l’ancienne.

Mme Maurin et Yolande les attendaient dans l’entrée. Elles avaient mis la même longue robe blanche mais les leurs étaient serrées à la taille par une ceinture : jaune pour la parfumeuse, rouge pour la maîtresse de Pedro. La tante de Denise ouvrit une porte sous l’escalier. Au-delà des marches aboutissaient à une cave monumentale. Une ouverture dans un mur de refend donnait dans une autre plus petite. Contre une des parois étaient alignés des casiers à bouteilles. Mme Maurin et Yolande les écartèrent, découvrant une porte métallique. La parfumeuse l’ouvrit à l’aide d’une clef compliquée et s’écarta pour laisser passer le groupe.

Charlotte brûlait de curiosité mais quand elle eut franchit le seuil, elle fut déçue. Avec ses rayonnages garnis de livres et son bureau, l’endroit où elle venait d’entrer ressemblait à une banale bibliothèque. Compte tenu de l’absence d’ouverture vers l’extérieur, il s’agissait d’une crypte, apparemment située sous la chapelle, mais à part ça, le lieu n’avait rien d’exceptionnel. Cependant une tenture masquait une ouverture, au fond. Mme Maurin s’en approcha et se retourna vers Charlotte.

— Derrière se trouve notre secret. Tu le découvriras si tu franchis ce passage mais rien ne t’interdit de faire demi-tour si tu le veux.

Elle écarta le rideau et la sœur de Jean-Lou fit les quelques pas qui la séparaient du passage. Elle avait beau se dire que c’était idiot d’être impressionnée à ce point, elle avait quand même les jambes molles.

La tenture masquait une seconde crypte, plus grande et plus haute que la première. Ici il n’y avait pas d’éclairage électrique comme dans la bibliothèque. La lumière provenait de flambeaux. Le sol était recouvert d’une épaisse moquette rouge et des divans bas drapés de blanc étaient alignés en rangs. En dépit de la clarté toute relative des candélabres, Charlotte aperçut des fresques sur les murs. Elles représentaient des scènes d’orgies et leur antiquité ne faisait aucun doute. La crypte était bien plus ancienne que la chapelle qui se trouvait au-dessus. Sur quoi avait été édifiée l’abbaye ? Les fondations d’un ancien sanctuaire ? Charlotte était d’autant plus tentée de le croire qu’une niche était ménagée dans le mur du fond. Légèrement plus petite qu’un homme adulte, elle était encadrée de piliers et surmontée d’en fronton triangulaire. Le souvenir ressurgit en un éclair dans la mémoire de la sœur de Jean-Lou. En visitant le musée du Louvre quelques années plus tôt, elle avait appris ce que c’était qu’un naïskos, autrement dit la représentation miniature d’un temple. Fascinée elle avança dans l’allée entre les divans. Au fond de la niche était gravée une figure identique à celle des médailles accrochées aux lèvres de sexe de Mme Maurin et de Yolande. Une petite lampe à huile l’éclairait et des brûle-parfums étaient disposés de part et d’autre d’elle. Il s’agissait évidemment de la représentation symbolique de la divinité tutélaire des lieux. Devant le soubassement de la niche des coussins étaient couverts de bijoux et de pièces d’or en guise d’offrandes rituelles. Certaines paraissaient très anciennes.

Charlotte sentit un frisson lui couler le long du dos. Elle se disait que ce décor n’était somme toute qu’une mise en scène mais elle était de plus en plus impressionnée et les vapeurs odorantes émanant des brûle-parfums l’envoûtaient. Malgré tout elle avait du mal à imaginer que Denise, la tante de celle-ci, Yolande, et sans doute quelques autres, se livraient ici aux dévotions d’un culte secret. Pourtant les nonnes qui, d’après Mme Maurin, avaient découvert cet endroit, en avait caché l’existence pendant un siècle alors qu’il aurait fait le bonheur des archéologues et aurait pu leur rapporter gros. Etait-ce seulement pour préserver leur tranquillité ? Charlotte en doutait.

Quand la parfumeuse lui prit le bras et lui chuchota que l’image sculptée dans la niche représentait Tanit, des souvenirs de lectures surgirent dans sa mémoire. D’après ce qu’elle savait, il s’agissait d’une déesse de la fertilité et de l’amour particulièrement adorée à Carthage. Elle s’expliquait à présent le nom de la boutique de Mme Maurin. Son ventre se noua. Elle croyait se rappeler qu’il était question de prostituées sacrées dans le culte de cette divinité. Bien des allusions qu’elle avait entendue, devenaient claires.

Comme pour confirmer ses soupçons, Denise qui, jusque-là, se tenait en retrait, s’avança à son tour devant la niche. Elle défit le cordon qui fermait sa bourse et énonça d’une voix claire :

— Reçois, immortelle, cette offrande que j’ai obtenue pour toi en offrant mon corps.

Elle retourna le sac. Un collier et des bagues tombèrent au milieu des bijoux déjà étalés sur les coussins. Sa tante et Yolande la saisirent alors chacune par un bras et la poussèrent vers le plus proche divan où elles l’allongèrent sur le dos. La maîtresse de Pedro lui releva sa tunique. Dans le même temps Mme Maurin prit un petit coffre caché au milieu des coussins aux offrandes. Elle souleva le couvercle découvrant plusieurs médailles identique à celle qu’elle portait au sexe, une aiguille, un flacon de désinfectant et des compresses stériles. Charlotte compris. Sa copine de fac n’était sans doute pas encore membre à part entière du groupe occulte qui perpétuait le culte de la déesse carthaginoise en ce lieu. Aujourd’hui elle allait le devenir et en recevoir la marque, comme sa tante et l’amie de cette dernière.

Denise fit signe à Charlotte d’approcher et lui dit de lui tenir la main.

— Comme ça j’aurais plus de courage pour supporter la douleur.

Yolande ajouta qu’en plus c’était l’usage entre amantes, l’une servant de témoin de l’intronisation de l’autre. La sœur de Jean-Lou s’exécuta mais en refermant ses doigts sur ceux de son amie, elle songea que tout ça ressemblait à une scène d’accouchement, quand le mari tient la main de son épouse. Mais, au fond, dans l’esprit des adeptes de ce culte bizarre, ce rituel était sans doute une sorte de renaissance.

En tous cas, Mme Maurin ne manquait pas de dextérité. Il ne lui fallut que quelques secondes pour percer une de grandes lèvres de sa nièce et y fixer le pendentif. Les seules réactions de Denise furent une crispation de tout son corps et quelques larmes dans les yeux. Ce qui suscita l’admiration de Charlotte. Elle-même aurait sûrement poussé un cri.

Elle pensait la cérémonie terminée mais elle se trompait. La parfumeuse et la maîtresse de Pedro lui tombèrent dessus et la poussèrent sur un des divans en affirmant que puisqu’elle était venue jusqu’ici il fallait qu’elle respecte la règle et ne reparte pas sans s’être gouinée en l’honneur de la déesse. Elle se retrouva coincée dans un triangle amoureux : le nez dans l’entrejambe de Mme Maurin tout en subissant les coups de langue de Yolande dans sa fente. Ses deux partenaires étaient déchainées mais la jouissance qui les emporta très vite, les laissa anéanties toutes les trois.

Charlotte devait reconnaître qu’elle n’avait pas encore connu un orgasme aussi fort. Cependant, alors qu’elle reprenait son souffle, toujours enchevêtrée avec sa partenaire, elle songea à la bibliothèque dans la première crypte. Apparemment le culte de Tanit comprenait, en plus des rites sexuels, un ensemble de connaissances sans doute venues du fond des âges et conservées en ce lieu. Elle savait maintenant où Mme Maurin avait trouvé les recettes de son aphrodisiaque et de son parfum.

CHAPITRE XIX

Charlotte ne l’aurait pas imaginé mais la cérémonie d’intronisation de son amie l’avait marquée. Les semaines suivantes, elle y pensa souvent. Et le séjour dans sa famille pendant les vacances de fin d’année n’y changea rien. Au contraire, privée des jeux sexuels avec sa copine de fac, elle se sentait frustrée. Ce qui ne faisait qu’exacerber le souvenir de la scène dans la crypte et attisait sa curiosité quant à ce groupe que semblait diriger Mme Maurin. Le moins que l’on pouvait dire, c’était que ses membres ne recherchaient pas à tous prix de nouveaux adeptes. D’après ce que lui avait dit Denise, ceux-ci se limitaient à une dizaine de personnes : toutes des femmes, bien sûr, et riches.

Début janvier, elle reprit avec soulagement le chemin de la fac. C’était bien la première fois qu’elle était satisfaite de retourner en cours mais la perspective de retrouver ses jeux avec sa camarade et leurs relations n’était pas seule en cause. En effet l’ambiance familiale était devenue pesante au fil des jours. A plusieurs reprises, Charlotte s’était demandé si ses parents n’avaient pas appris certaines choses. De toute manière, elle ne supportait plus leur mentalité étriquée. Lucide, elle se disait qu’il lui faudrait sans doute prendre ses distances, tôt ou tard.

Arrivée à l’appartement, elle fut déçue de ne pas trouver Denise mais celle-ci ne tarderait sûrement pas. Elle se rendit dans la première chambre. En théorie son amie et elle avait chacune la leur mais en fait elles dormaient dans la même depuis le lendemain de leur emménagement. Ce qui faisait parfois dire à Denise qu’elles étaient comme un couple de vieux mariés.

Elle se déshabilla. Cependant au lieu de se rendre dans la salle de bains, comme c’était son intention au départ, elle s’allongea sur le lit, les mains croisées derrière la nuque. Une langueur qu’elle connaissait bien à présent amollissait son corps. Elle savait pourquoi. Depuis une dizaine de jours, son activité sexuelle s’était limitée à la masturbation. Quelques mois plus tôt ça ne l’aurait pas gênée mais maintenant il lui fallait bien plus que le plaisir solitaire pour la satisfaire.

L’armoire se trouvait dans l’axe du lit. Elle souleva la tête pour se regarder dans la grande glace. Elle ne s’était pas touchée et pourtant sa fente était béante et luisante de mouille. Ses poils trempés étaient hérissé autour de ses grandes lèvres. Elle ne distinguait pas son clitoris à cette distance mais elle savait qu’il était érigé. Machinalement elle porta une main à son sexe et effleura son bouton. Cela suffit à faire naître une onde de jouissance dans son ventre. Elle aurait pu poursuivre sa caresse jusqu’à l’orgasme mais elle laissa ses doigts immobiles sur son clitoris, laissant croître son excitation. Au moins, elle serait prête quand Denise arriverait.

Un moment plus tard, celle-ci entra inopinément dans la chambre et s’esclaffa.

— Déjà en plein travail ?

Charlotte la supplia de la rejoindre mais elle lui dit d’attendre une minute. Elle se débarra de son manteau fourré. Ensuite elle sortit de sac de voyage une boîte large et plate.

— Regarde ce que ma tante m’a offert à Noël !

Elle souleva le couvercle, dévoilant une demi-douzaine d’objets brillants. Des vibromasseurs. Son amie en resta bouche-bée. Elle n’en avait vu qu’en photos et ceux-là appartenaient sûrement au haut de gamme. Denise le confirma en disant, avec une pointe d’orgueil, qu’ils étaient en platine. Elle en prit un qui n’était pas plus long ni plus gros qu’un tube de rouge à lèvre mais dont l’extrémité se recourbait légèrement comme un doigt. Elle appuya sur le bouton à la base. Un léger bourdonnement s’éleva.

— Celui-là, c’est mon préféré. Il ne paye pas de mine mais sur le bouton, il est irrésistible. Tu vas voir.

Elle appuya l’extrémité du sex-toy sur le clitoris de son amie. Charlotte eut l’impression de recevoir une décharge électrique. Elle cria et se tortilla sur le lit. Vicieuse, Denise l’immobilisa d’une main sur le ventre et laissa le vibro poursuivre son œuvre. Elle ne le retira qu’au moment où l’orgasme eut anéanti sa camarade de fac. Alors elle se déshabilla, la rejoignit sur le lit et se blottit contre elle, comme elle le faisait parfois. Dans ces instants-là, elle ressemblait à une fillette qui quête protection auprès d’une grande sœur. Charlotte jouait le jeu en lui caressant gentiment le sexe. Ce qu’elle fit quand le rythme de sa respiration se fut apaisé, mais au bout d’un instant, elle souleva le pendentif gravé du symbole de Tanit. L’objet la ramenait au sujet qui a préoccupait depuis des semaines. Elle demanda quel effet ça faisait d’avoir ce bijou attaché à la chatte. Sa camarade avoua que c’était gênant sous des vêtements serrés mais en contrepartie ça procurait des sensations qu’elle ne soupçonnait pas avant. Sa camarade posa alors la question qui lui brûlait langue.

— Tu as vraiment fait la pute pour pouvoir acheter l’offrande que tu as déposée dans la crypte ?

Denise répondit oui d’une voix nette. C’était la règle. Elle aurait pu acheter le collier et les bagues sur ses économies mais elle n’avait pas voulu tromper sa tante et les amies de celle-ci. Cependant, elle eut un sourire gêné quand sa copine lui révéla l’obsession que lui causait le rituel d’intronisation. Elle répondit qu’il ne fallait pas prendre tout ça trop au sérieux. Sa tante et ses amies faisaient ça pour préserver ces traditions, s’amuser en toute bonne conscience, et surtout conserver le souvenir d’une culture et de certaines connaissances qu’il valait peut-être mieux garder cachées. En outre partager un secret permettait de resserrer les liens et donnait un sentiment d’importance.

— On retrouve ça dans tous les groupes initiatiques. Les sociétés d’étudiants en Amérique, c’est la même chose. Pourtant ce ne sont pas des religions. Pas plus que moi, Tatie et les autres ne croient pas réellement à l’existence de Tanit.

Charlotte en était persuadée. Cependant le petit cours de psychologie de sa camarade avait accru son envie de devenir membre à part entière de la confrérie. Elle le dit à Denise qui soupira.

— Puisque tu insistes, je vais essayer d’arranger quelque chose.

CHAPITRE XX

Le surlendemain soir, alors qu’elles venaient de rentrer de la fac, Denise demanda à Charlotte si elle était toujours décidée à devenir membre à part entière de la confrérie. Sa camarade acquiesça.

— Alors, allons nous changer ! Il faut qu’on soit excitantes.

Elles passèrent dans la chambre et se déshabillèrent. La nièce de Mme Maurin suggéra qu’elles mettent des dessous de dentelle noire.

— Les hommes en raffolent. Avec juste un manteau bien fermé par-dessus, ce sera parfait.

Charlotte fouilla dans sa garde-robe. Fort heureusement, au contact de son amie, elle l’avait complétée petit à petit et ne se trouvait pas prise au dépourvu. Elle opta pour une minuscule culotte quasi transparente sauf au niveau du sexe. Une paire de bas, un porte-jarretelles et un soutien-gorge pigeonnant assorti complétèrent sa tenue, qui n’était guère différente de celle de son amie. Quand elle enfila son manteau, elle éprouva une sensation troublante. Le vêtement était doublé de fourrure et le contact des poils, même synthétiques, sur son corps aux trois quarts nu était terriblement sensuel.

Ça ne s’arrangea pas dans la rue et encore moins dans le bus. Le moindre mouvement lui donnait d’agréables frissons. En outre, elle avait l’impression que les gens la regardaient, comme s’ils devinaient qu’elle ne portait presque rien sous son manteau. Ce n’était qu’une idée, bien sûr, mais ça ne contribuait pas à la calmer, au contraire. En revanche, Denise paraissait tout à fait détendue, comme si la situation était banale pour elle. Ce qui était peut-être le cas.

Elle fit descendre sa camarade à la périphérie de Marseille et l’entraîna le long d’une avenue bordée d’immeubles récents. A voir les nombreuses plaques professionnelles à côté de la porte, celui où elle s’arrêta était surtout occupé par des bureaux. Elle parlementa un instant dans l’interphone avant d’entraîner sa copine à l’intérieur. Dans la cabine de l’ascenseur, elle lui donna une ultime consigne.

— Surtout, n’oublie pas que nous sommes deux putes avec un client. Alors ne sois pas trop distinguée et n’aie pas peur d’en rajouter dans la cochonnerie.

Charlotte acquiesça. Son cœur battait. Elle ne savait pas trop si c’était à cause de la peur ou de la griserie de l’inconnu ; un mélange des deux sans doute.

Au deuxième, Denise fit halte devant une porte ornée d’une belle plaque de cuivre. Apparemment, il s’agissait d’une étude de notaire. Elle sonna sur un rythme particulier, attendit quelques secondes et entra. Le vestibule était plongé dans la pénombre mais de la lumière filtrait par l’entrebâillement d’une porte intérieure. Elle l’ouvrit en grand. Sur ses talons, Charlotte n’en crut d’abord pas ses yeux, avant de maîtriser à grand-peine un fou rire.

Un homme d’âge mûr était juché à quatre pattes sur un bureau. Compte tenu de sa corpulence, ça n’avait pas dû être facile de monter sur le meuble. Pour ne pas arranger les choses, si sa veste était de bon goût, en dessous de ceinture, il ne portait qu’un caleçon blanc orné de petites fleurs rouges. Denise prit une petite voix sucrée pour dire :

— Oh monsieur Didier, vous n’avez pas honte de vous exhiber dans une pareille tenue, vous, un homme si distingué ?

Il ne répondit pas mais Charlotte remarqua qu’un tremblement agitait ses reins.

Comme son amie, elle ouvrit en grand son manteau avant d’entrer dans la pièce. Denise lui fit signe de se poster d’un côté du bureau. Elle-même se plaça en face et leva la main.

— Je vais vous apprendre, moi, à vous conduire comme un vilain petit garçon. Vous allez voir !

Elle asséna une claque retentissante sur une des fesses de l’homme. Charlotte fit de même sur l’autre, sans ménagement elle non plus. Toutes deux frappèrent Didier à tour de bras. Il accusait chaque coup par un tressaillement et un soupir bruyant mais très vite, il cria :

— Arrêtez, je vais jouir !

Elles cessèrent. Il se redressa et descendit du bureau. Les pans largement écartés de sa veste ne cachaient pas l’énorme bosse qui déformait le devant de son caleçon. Il le baissa, dévoilant sa queue et Charlotte ouvrit de nouveau de grands yeux. Cette fois, elle n’avait pas envie de rire. Malgré son expérience limitée, elle devinait que la verge dressée devant elle était exceptionnelle, autant par son épaisseur que par sa longueur. Didier se rengorgeait. Il connaissait sans doute depuis longtemps l’effet que provoquait sur les personnes non averties la vue de son sexe hors normes. S’adressant à Denise, il dit :

— Ça faisait un moment que tu n’étais pas venue mais je vois que tu as amené une copine. C’est très bien. Laquelle veut me sucer ?

Elle le prit de court en répondant qu’elles allaient faire ça ensemble. Après avoir ôté son manteau, elle s’agenouilla non pas face à Didier mais de côté et Charlotte comprit ce qu’elle avait en tête. Après s’être débarrassée elle aussi de son vêtement, elle se plaça face à sa camarade. D’un même mouvement, elles tendirent la langue et parcoururent la verge de l’homme de l’extrémité à la racine. Il tituba et dut s’appuyer des fesses contre le bord du bureau. Le souffle court, il balbutia :

— Eh bien, c’est la première fois qu’on me fait ça. Pas la peine de demander si vous avez l’habitude de travailler ensemble.

Aucune des deux ne daigna le détromper. Elles étaient trop occupées à lécher chacune un côté de sa queue mais très vite, comme pour la fessée, il leur demanda d’arrêter et leur ordonna de se lever. Elles se mirent debout. Sans douceur, il obligea Charlotte à se pencher sur le bureau avant de la déculotter. En sentant le gland lui effleurer la raie des fesses, elle eut un frémissement de peur. Son anus avait reçu plus d’une fois des godes et avait acquis une certaine souplesse mais une bite aussi grosse allait la déchirer. Cependant, c’était sa chatte et non son cul qui intéressait Didier, et il était plus habile qu’il ne le paraissait. Il la pénétra lentement, marquant des temps d’arrêt pour la laisser s’habituer. Elle ressentait malgré tout des élancements mais le gland arriva au fond de son vagin sans trop forcer.

Avec précaution, Didier entama un va-et-vient. Bientôt Charlotte sentit renaître l’excitation qui s’était estompée. Ses muscles intimes se relâchèrent et la queue coulissa de plus en plus librement en elle. Elle répondit aux coups de reins de l’homme. Dès lors, il la baisa sans retenue jusqu’à ce que la jouissance les emporte tous les deux.

A l’aller, Denise l’avait prévenue : les clients n’aimaient pas traîner avec les putes une fois qu’ils avaient obtenu ce qu’ils voulaient. Aussi ne fut-elle pas surprise quand, après les avoir payées, Didier les mit à la porte de son bureau en leur laissant à peine le temps de se rajuster. Dans la rue, elle examina le chèque qu’il avait donné à chacune. Elle ne ressentait aucune gêne. Après tout, elle en avait fait autant avec Dupré, sauf que l’agent immobilier avait réglé en nature, lui. Ce qui lui importait le plus, c’était l’émoi malsain qui persistait en elle. Elle se tourna vers Denise.

— Dis, tu crois qu’il y en aura assez avec ça pour faire une offrande ?

Son amie la fixa avec des yeux ronds avant de comprendre. Elles éclatèrent de rire de concert sous les regards ébahis des passants. Ensuite, elles se prirent par le bras et se dirigèrent vers l’arrêt de bus, serrées l’une contre l’autre. Denise semblait avoir hâte de rentrer à l’appartement. C’était aussi le cas de Charlotte. En dépit de ses dimensions, la queue de Didier n’avait pas calmé la faim de l’ogresse de sexe qu’elle était devenue.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-838-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-593-5
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse ! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le Sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le Sex Master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et Chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

E00062 — Le Renifleur / Xavier Châtilliez

E00063 — Jeux d'une insoumise / Sylvain Parker

E00064 — Mi-pute, mi-soumise / Christophe Siébert

E00065 — Jeux de filles / Marie Salama

E00066 — Croupes / Frédéric Mancini

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com